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Consejo de Ministros

Jordi García Candau, 
nuevo director general 

deRTVE
Madrid.-El Consejo de Ministros nombró hoy a Jordi García 

Candau nuevo director general de RTVE en sustitución de Luis So
lana, confirmaron a “Efe” fuentes oficiales.

García Candau, periodista de 38 años, era hasta ahora miembro 
del Consejo de Adminsitración del Ente Público, en representación 
del PSOE.

Jordi García Candau, tomará posesión de su cargo el próximo 
lunes, día 26, en el Palacio de la Moncloa.

Fuentes próximas al nuevo director general dijeron a “Efe” que 
García Candau solicitará de inmediato comparecer ante la comisión 
de control de RTVE del Congreso de los Diputados.

El Consejo de Administración de RTVE emitió tras algo más de 
una hora de reunión extraordinaria, su parecer favorable el nombra
miento, al alcanzar la mayoría cualificada prevista en el Estatuto de 
la Radio y la Televisión.

García Candau obtuvo los votos favorables de los miembros del 
PSOE Valentín Alvarez Corugedo, Ramón Criado Margaretto, 
Rafael Estévez Fernández, Femando González Delgado, Mariano 
Muñoz Bouzo y Feliciano Sofíh Murillo, presidente del consejo 
durante el mes de febrero.

Los miembros del PP Luis Gerardo López Delgado y Francisco 
Sanabria Martín votaron en contra de la propuesta del Gobierno, 
mientras que el vocal del CDS, Antonio del Olmo Aires, se abstu- 
vo.-Efe.

El Gobierno no considera zona 
catastrófica las regiones 
afectadas por la sequía

Nueva estrategia de ENRESA para el almacén 
de pararrayos radiactivos

Castilla y León es una de las comunidades autónomas 
con mayor número de unidades instaladas

Madrid.-El Gobierno no consi
dera necesario la declaración de 
zona catastrófica en aquellas regio
nes afectadas por la sequía, según 
respuesta a una pregunta formulada 
por el diputado Miguel Ramírez, 
del PP, sobre las pérdidas de agri
cultores y ganaderos como conse
cuencia de la sequía de 1989.

Pese a descartar ésta y otras 
"medidas globales” en casos simi
lares, el Gobierno señala que lo que 
sí se hará es tomar “medidas pun
tuales” como las que ya está adop
tando la Dirección General de Pro
tección Civil para facilitar el abaste
cimiento de agua potable por cister
nas.

La respuesta añade los resulta
dos de la Producción Final Agraria 
aprecios constantes del año pasado 
que fueron, asegura, superiores ala

En 1989
El índice de paro en los países 
de la OCDE alcanzó el 6,2 por ciento

París.-El índice medio de paro 
en los 24 países de la Organización 
Para la Cooperación y el Desarrollo 
Económicos (OCDE) alcanzó en 
1989 el 6,2 por ciento de la pobla
ción activa, según un comunicado 
difundido hoy por el organismo.

Este índice es inferior en medio 

media del trienio 1985-1987, al 
igual que la renta agraria por ocupa
do, por lo que se califica 1989 como 
un año “normal, en cuanto a resul
tados económicos”.

Igualmente, incluye una relación 
de los embalses construidos desde 
1983, de la que se desprende que 
Extremadura ha sido la región más 
beneficiada, a través de las Confe
deraciones: Hidrográficas del Tajo y 
el Guadiana, con la creación de 
cinco embalses entre los que se 
encuentra el de La Serena, el mayor 
de España, con 3.230 hectómetros 
cúbicos de capacidad.

Según esta relación, Andalucía 
se benefició con otros cinco nuevos 
embalses aunque de menor enver
gadura, la Comunidad Valenciana 
con otros tres y Castilla y León, con 
dos más.-Efe. 

punto al registrado el año anterior y 
resulta el más bajo desde 1980.

El índice de paro disminuyó en 
1989 en el Reino Unido, Bélgica y 
Australia y permaneció práctica
mente estable en Estados Unidos, 
Japón, Francia, la República Fede
ral de Alemania y Suecia.-Efe.

Madrid.-La Empresa Nacional 
de Residuos Radiactivos (ENRE
SA) ha iniciado conversaciones con 
los consejeros de Industria de aque
llas comunidades autónomas que 
tienen más paranayos radiactivos, 
entre las que se encuentra Castilla y 
León con 1.695 unidades instala
das, para intentar que almacenen 
estos aparatos en su territorio.

ENRESA, que ha negociado la 
instalación de un almacén de parra- 
yos radiactivos sólo con alcaldes, 
conversaciones que siempre acaba
ron en fracaso, confía en que los 
políticos autonómicos se den cuenta 
del alcance del problema y tomen 
una decisión al respecto, informó a 
“Efe” un portavoz de la empresa.

Hasta estos momentos, cerca de 
40 alcaldes de municipios de las 
comunidades más afectadas se han 
dirigido a ENRESA para informar
se sobre estas instalaciones. Las 
conversaciones prosiguieron con

SEGOVIA Mañana, la sesión extra
ordinaria del pleno de las

Cortes de Castilla y León en el alcázar

Mañana empezará su programación Televisión Segovia

(Página 3)
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Como hemos venido anunciando, mañana, a partir de las doce, se celebrará en la 
Sala de Reyes del alcázar una sesión extraordinaria del pleno de las Cortes de Castilla 
y León, para conmemorar el séptimo aniversario del Estatuto de Autonomía. Con este 
motivo, esta tarde, la Mesa de las Cortes será recibida en el Ayuntamiento por las cor
poraciones local y provincia!, y posteriormente se inaugurará una exposición en la Al
bóndiga.

Subvención a 61 entidades locales para creación 
y mejora de zonas verdes

REBAJAS/90
PTAS
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CAZADORAS Oro. acolchada. 3.950 

CAMISAS Cro. (calidad) ........1.650

.ULTIMAS OPORTUNIDADES 
EN PRENDAS DE CALIDAD.

CONFECCIONES
DIEZ

unos ocho, de los que sólo cuatro 
aceptaron conocer el proyecto fi
nal, que luego fue rechazado por la 
oposición vecinal.

En España hay instalados 22.287 
paranayos radiactivos, que tienen 
un cabezal de isótopo de americio, 
elemento radiactivo de baja activi
dad pero de vida larga, que sólo

Victoria Camps, Premio Espasa 
Mañana de Ensayo

Madrid.-El VII Premio España 
Mañanado Ensayo, instituido por la 
editorial Espasa-Calpe con el fin de 
distinguir obras dedicadas a escla
recer aspectos actuales de la socie
dad española, fue otorgado hoy a la 
catedrática de Etica de la Universi
dad de Barcelona Victoria Camps 
por su trabajo “Virtudes Públicas”. 
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PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36 

EL NOBLE ESTILO DE SEGO VIA

resulta peligroso si se manipula y se 
abre el encapsulado.

Según el último censo de ENRE
SA, las comunidades autónomas 
con más paranayos radiactivos son 
Cataluña, con 4.785; Madrid, con 
3.389; Andalucía, con 2.830; Va
lencia, con 2.102; Galicia, con 
1.705, y Castilla y León, con 1.695.

Dotado con dos millones de pese
tas, este galardón fue concedido a 
Victoria Camps por un jurado en el 
que se integraban Pedro Laín En- 
tralgo, Salvador Giner, María del 
Carmen Iglesias, Salvador Paniker, 
Justino Sinova, Miguel Angel Quin- 
tanilla y Felicidad Orquin.

¡PROTEJA SUS BIENES CONTRA EL ROBO!
LE OFRECEMOS LA SOLUCION DEFINITIVA

CONSULTORES E INSTALADORES DE SEGURIDAD
EMPRESA HOMOLOGADA (R.D.G.I* 1.083), CON LA EXPERIENCIA
DE MUCHOS AÑOS EN MADRID, AHORA TAMBIEN EN SÉGOVIA * 

CONSULTENOS EN C/ FERNAN GARCIA, 1 - Tel. 42 35 38 
iPORQUE HOY... TODAS LAS PRECAUCIONES SON POCAS!

BODAS
BANQUETES 
CELEBRACIONES

AMPLIOS Y CONFORTABLES 
SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería 

LOS LINAJES 
Teléfono 43 17 12

En cuenta corriente.
A partir de 100.000 Ptas*
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apunte del día

REHABILITAR EDIFICIOS
Parece acertada la pregunta parlamentaria de los senadores 

del P.P. por Segovia sobre el edificio en ruinas, la antigua zona 
militar, ubicado en la calle Capuchinos Alta. No es de recibo que 
la propia Dirección General de Bellas Artes y Archivos del 
Ministerio de Cultura sea, en este caso, responsable de que el 
edificio continúe en ruina progresiva, pese a que, en julio de 
1982, se inició expediente de declaración de monumento.

Vale aquí aplicar el refrán de “predica con el ejemplo” pues, 
además, el Ministerio de Cultura ejerció el derecho de tanteo 
para adjudicarse la subasta y pagó 65 millones de pesetas. Si el 
Ministerio de Cultura fue diligente para quedarse con el inmue
ble, donde presumiblemente se ubicaría el Archivo Histórico 
Provincial, también debe ser rápido a la hora de rehabilitarlo.

Lo que parece un poco más incoherente, es que suscriba la 
pregunta uno de los senadores “populares” que fue requerido 
por el Ayuntamiento para que no deje hundir varios edificios de 
su propiedad, según el decreto municipal, ubicados también en 
el casco antiguo. Lo que está mal para uno, está mal para todos.

En cualquier caso, es necesario que todos, instituciones y par
ticulares, tomen conciencia de la necesidad de rehabilitar los 
inmuebles históricos como prevén los planes urbanísticos muni
cipales.

CAFETERIA CASTI LLA
Comunica a sus clientes y público en general 
que, finalizado el período de vacaciones 
estaremos a su disposición desde
MAÑANA DIA 24

Pidiéndoles disculpas por las molestias ocasionadas

A
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD

ANUNCIO

Precisando realizar en el Hospital Policlínico de esta capital, 
Obra de Implantación de Unidad Geriátrica en el mismo, se faci
lita a las Empresas Constructoras interesadas, la documenta
ción precisa para oferta de presupuesto por las mismas, en la 
Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Salud, P.° Con
de Sepúlveda, 1.

Segovia, 21 de febrero de 1990.
EL DIRECTOR PROVINCIAL

P. D. EL SECRETARIO PROVINCIAL.
Firmado: Juan A. Siso Martín

TEATRO JUAN BRAVO 

rrm t ea t r o

El letargo de los tertulianos
Pablo Jorge Delgado Martín

Día 23 - 22,30 horas
Día 24 - 20,30 horas

Teatro Gestual

MARKELIÑE
en

«Plumas celestiales»

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA
Area de Cultura y Bienestar Social

De vez en cuando abro las 
carpetas donde guardo las cosas 
que he escrito. Cuentos, poe
mas, artículos. En ellos me 
conozco, me creo. Refuerzo mis 
convicciones y mi espíritu de 
lucha. Son lo que para muchos 
de ustedes un álbum de fotos: 
nuestros momentos.

Abrí la azul. La de artículos. 
En primera plana aparecía el 
titulado “Otra salida”. Lo firmé 
con dieciocho aaños, cuando 
empezaba mi carrera y el tono 
tibio del mirar principaba a 
ponerse yerto. Curiosamente 
venía grapado junto a otro de 
autor diferente.

“Me dirijo a la gente joven... 
es desesperante ver lo que hace
mos los jóvenes en Segovia... el 
caso es que estamos amargados, 
vacíos... Los jóvenes de ahora 
no tenemos ilusión... ¿no se 
puede hacer nada sin dinero?”. 
Tenía dieciocho y ya no enten
día demasiadas cosas.

No pasó mucho tiempo sin 
que apareciera un escrito signa
do por Francisco de Paula Ro
dríguez. “El tema juvenil”. Me 
había leído. Me felicitaba, fue 
revitalizante.

Nunca me atreví a acercarme 
para decirle que lo sé. Ahora lo 
digo, don Francisco, que es 
hermoso que un hombre madu
ro responda a las quejas ambu
lantes de un joven.

Hablaba don Francisco de la 
estrechez de sus tiempos, de la 
falta de medios y de la violencia 
con que se repelía a la objeción. 
Hablaba también de hoy. El 
individualismo que nos empo
brece, las fauces de la compe
tencia, las taras que genera la 
tecnocracia. Hablaba del poco 
trato que hay entre los viejos y 
nosotros. Y por encima de todo, 
hablaba: “Creo que los jóvenes 
actuales han perdido el gusto 
por la conversación”. El gusto 
por “escuchar, atender, repli
car y responder”.

Terminaba invitándome a 
reunirme con mis amigos en

MAGISTERIO EN SEGOVIA
Ante el eufemismo de «tras

ladar» nuestro único centro es
tatal Universitario a Madrid de
bemos ser precisos y responsa
bles; se trata de suprimir en 
Segovia una institución históri
ca, eficaz y necesaria antes y 
ahora.

Ni los intereses legítimos de 
algunos profesores de la Escue
la de Formación del Profesora
do, que por ser de Madrid ve
rían con agrado la medida, ni el 
halago de ascenso a otros, nos 
tienta para hablar de traición a 
este nivel. Pero será traición la 
inhibición de quienes en Sego
via tenemos la obligación de 
defender los intereses de estu
diantes y sociedad.

Una simple mirada al entorno 
nos mostrará a miles de profe
sionales titulados en Magisterio 
cumpliendo de una manera es
table su trabajo: Profesores de 
E.G.B., BUP y universitarios, 
asi como numerosos trabajado
res de otras empresas. Cuando 
el titulado viene de otra provin
cia, es un funcionario de paso y 
su rendimiento resulta inferior.

tomo a unos vasos, con el fin de 
arreglar España.

De estas reuniones es sobre lo 
que quería platicar. De esas 
reuniones en las que se habla y 
se habla y se consume poco. De 
esas en que uno se exalta, se 
apasiona y cuesta callar porque 
se cree ser el elegido custudio de 
la única verdad. De aquéllas en 
que parecía no sacarse nada en 
claro y todo quedaba pendiente 
de resolución. (Luego uno des
cansaba y soñaba los colores del 
cielo hasta la próxima contien
da).

Sí, señores, la tertulia. 
“Aquella institución en desu
so... sin reglas fijas ni estmetu- 
ras didácticas, que espontánea
mente se formaba en un café". 
O en donde fuese.

Quizá antes no hubiese tantas 
cosas que hacer. Puede que todo 
el ocio se redujera al paseo, a 
charlar y los domingos una pelí
cula. Ahora la técnica y la comu
nicación han empliado brutal
mente la oferta. Tenemos mu
cho que llevar a efecto y mucho 
donde elegir. Sin embargo, 
cuando miro alrededor, veo 
universos estancados; opacos. 
Individuos desprovistos de una 
sólida formación, portadores 
tan sólo de la moda que encalla 
en los arrecifes del interés y 
cuyos escasos puntos de vista 
coinciden con el de una mayoría 
apática y acrítica.

He hablado con hombres de 
familia hecha y trabajo estable. 
Ellos recuerdan desconsolados 
sus tertulias. La poesía fermen
tada, la lectura engendradora y 
el ansia de cambiar las cosas. 
Tenían maestros a los que se
guir.

Y no sé qué sucede hoy. Me 
pregunto si habíamos de pasar 
sobre esta ausencia porque el 
rail ya había sido constmido 
sobre ella. No hablamos. Escu
chamos y sabemos y callamos. 
Hablamos lo justo para no sen
tirnos solos. Ciertamente, para 
llegar a “hablar para crear”

Son. pues, los alumnos menores 
los primeros perjudicados, so
bre todo los del medio rural.

En segundo lugar, la supre
sión haría engrosar la penosa y 
diaria caravana de autobuses es
tudiantiles haciendo cola para 
pasar la hora punta de la masifi- 
cación ambiciosa y deshumani
zada de Madrid.

Las becas no solucionan todos 
los problemas porque, además, 
vivimos mejor en familia. Hay 
alumnos, un 30% , que colabo
ran al sostenimiento familiar y 
al mismo tiempo se desplazan 
desde los pueblos a Segovia pa
ra estudiar en la amenazada

VENDO o ALQUILO
en La Albuera

LOCAL 100 m2
IDEAL PARA 

SUCURSAL BANCARIA, 
BAR, BOUTIQUE

APARTADO 36 - SEGOVIA 

nuevas posiciones, todavía que
da. ¿O quedó atrás? Ojalá la ter
tulia literaria, la ecológica, la 
tecnicoética, estén tras el si
guiente otero.

El café Pombo, el Gijón o el 
Lyon; “el rinconcillo de Grana
da”; la fonda de San Sebastián. 
Aquí bien sé que también las 
hubo. Las tertulias han refleja
do, corregido y movido genera
ciones. Las tertulias eran el 
movimiento. Por eso hoy siento 
un aire detenido y letal. Un aire 
que podría cortarse en bloques 
de granito.

Los ideales desplazaban 
modelos de hombres ya desfasa
dos; hombres que no se nutrían 
de dinero y conforte, sino que 
trabajaban de forma apasionada 
por ideas que creían buenas. 
Quienes ahora no escatiman 
sacrificios y esfuerzos por una 
causa azul, podrían ser califica
dos de honrosas extravagancias 
anacrónicas (brindo por ellos).

La tertulia era el más fiel 
generador de inquietudes.

La tertulia, la charla abierta, 
respetuosa y aisladamente con
sensual, es un notable cariz 
ausente, una minusvalía. Puede 
que sólo sea una carencia más. 
Pero a mí todo parece relacio
nárseme y no creo que haya 
nada que no dependa del resto. 
El letargo de los tertulianos será 
otro síntoma.

En fin, don Francisco, yo 
también mantenía esos colo
quios. Y los echo en falta.

Valga mi nostalgia para avi
var el nervio de quienes las 
hacían y hoy se han conforma
do. Habría de nuevo señales en 
el ascenso a la montaña.

En cualquier caso, don Fran
cisco, encamemos nuestra pro
pia pamsia e inventemos al 
hombre, para que el hombre se 
haga a su semejanza. Lo de arre
glar España, ya veremos. Pero 
por nosotros podíamos empe
zar.

Escuela: Para ellos no habría 
solución.

Se precisa seguir formando a 
las generaciones nuevas con lo 
mejor que vaya surgiendo cada 
año en las renovadas promocio
nes; la cultura no se mide en ci
fras y sin embargo, para Sego
via su Escuela de Magiste
rio ha sido siempre rentable. 
Por ello, animamos a los docen
tes responsables y otras agrupa
ciones a sumarse a nuestros 
propósitos: ¡No lo consentire
mos»!

Cuando se dicta en socialis
mo, cuando sólo la función so
cial justifica la existencia de las 
ruinosas empresas estatales, 
Segovia debe aspirar a teñe 
Universidad propia, cultura, 
progreso y bienestar.

M.‘DEL PILAR 
ARRANZ RIVERA

Presidenta de la Federación de 
APAS de Segovia «Diego de uo- 
varrubias»

Presidenta de la Confedera 
ción de APAS de Castilla y 

León.

M.C.D. 2022
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Encargado el Con capacidad para 10.000 ó 20.000 alumnos Mañana comienzan

proyecto para la 
segunda fase de 
restauración de 
la iglesia de la

Loyola de Palacio y Javier Gómez Darmendrail 
sugieren al Gobierno la creación en Segovia 

de un campus universitario

Como medida urgente y de choque para descongestionar

las emisiones 

de Televisión 

Segovia

Trinidad
La Dirección General de Patri

monio y Promoción Cultural de la 
Junta de Castilla y León ha encarga
do a los arquitectos Leopoldo Mo
reno Porras-Isla y José A. Berdugo 
Onrubia la redacción del proyecto 
para llevar a cabo la segunda fase de 
restauración de la iglesia parroquial 
de Segovia.

Precisamente estos días se va a 
restaurar definitivamente la prime
ra fase, que fue ejecutada con pro
yecto de estos mismos técnicos en 
6.284.528 pesetas.

Correspondiendo a las inversio
nes de la citada Dirección General, 
se van a recepcionar, también con 
carácter definitivo, las obras de 
restauración de la ermita de San 
Marcos, de Nanos de Cuéllar, en la 
que se invirtieron 4.050.249 pese
tas, y de la iglesia panoquial de 
Campo de Cuéllar, presupuestadas 
en 6.960.501 pesetas. En ambos 
templos fueron autores de los pro
yectos los arquitectos José Luis 
Heredia Centeno y Luis Moreno 
Rexach.

Por otra parte, el Servicio Terri
torial de Fomento va a recepcionar 
provisionalmente las obras de repa
ración de la iglesia panoquial de 
Puebla de Pedraza, adjudicadas en 
su momento en 15.126.697 pesetas.

COMISION DIOCESANA 
DE OBRAS

En relación con estos temas cabe 
señalar que en la última reunión de 
la comisión mixta Junta de Castilla y 
León-Obispos se adoptó el acuerdo 
deque las comisiones diocesanas de 
obras invitarán a un representante 
de la Comisión Territorial de Patri
monio Cultural conespondiente a 
aquellas reuniones en las que se 
discutan o decidan intervenciones 
en el patrimonio histórico de su 
ámbito territorial.

Al mismo tiempo, representando 
al Obispado en la citada Comisión 
Territorial será el encargado de dar 
el visto bueno al acta de replanteo en 
los proyectos de restauración pro
movido por la Dirección General de 
Patrimonio y Promoción Cultural 
de la Junta que sean sometidos a 
informe de la Comisión Territorial.

AL AIRE DE LA CALLE
¿DONDE ESTA 
EL ESTUDIO?

Un industrial que en su momento 
atendió a la petición de datos que a 
bastantes de ellos se les hizo, por 
Parte de la Cámara de Comercio 
c°n destino a un estudio sobre la 
actual situación de la economía 
Segoviana, nos muestra su sorpresa 
Porque dicho estudio aún no se haya 
^o a conocer. Parece que se pre- 
lendía hacer un volumen con datos 
sobre la actividad económica, la 
Producción, el empleo, etc., y su 
Pregunta, que recogemos por su 
^terés, dice: ¿Se redactó finalmcn- 

el estudio? Y si se hizo ¿por qué 
n° ve la luz? Esperemos todos una 
respucsta.

Los diputados por Segovia del 
Partido Popular, Loyola de Palacio 
y Javier Gómez Darmendrail han 
sugerido al Gobierno la creación en 
Segovia de un campus universitario 
con capacidad para 10.000 ó 
20.000 alumnos.

En una pregunta parlamentaria 
los diputados del PP quieren saber si 
el Gobierno piensa de Segovia que 
es un buen lugar para acabar con la 
masificación de las universidades 
de Madrid, o, en palabras del rector 
de la Universidad Complutense, 
“para un plan especial de choque y 
de urgencia que cree de 15.(XX) a 
20.000 nuevos puestos universita
rios en el distrito de Madrid”.

En los antecedentes de las pre
guntas, De Palacio y Gómez Dar
mendrail, explican que este plan de 
choque ha sido propuesto por el 
rector de la Complutense al Minis
terio de Educación. Esta Universi
dad, es, con más de 130.000 alum7 
nos la más grande de España y una 
délas mayores de Europa. Según su 
rector “debe soportar una carga de 
estudiantes muy considerable y 
posiblemente, superior a la que 
debería soportar”, reproducen los 
diputados en su pregunta.

Madrid en su conjunto, con seis 
universidades, cinco públicas y una 
privada, apiñan alrededor de 
220.000 alumnos, lo que supone 
más del 20 por ciento del total de 
estudiantes universitarios que hay 
en España.

Los informes del Consejo Inter
nacional para el Desarrollo de la

Teatro Juan Bravo
Esta noche y mañana, «Plumas 
celestiales», del grupo Markeliñe

El grupo de teatro vasco 
«Markeliñe» actuará esta noche 
y mañana en el teatro Juan Bra
vo, dentro de la programación 
que el área de Cultura de la Di
putación Provincial ha organi
zado para el presente mes.

Markeliñe, compañía creada 
en el año 84, se dedica funda-

FUGA DE AGUAS SUCIAS 
EN SAN VICENTE

Vecinos del barrio de San Loren
zo, concretamente de la calle de San 
Vicente, denuncian la existencia de 
fugas en un colector de aguas sucias 
en dicha calle, vuelta a la de Rosa
les. Desde hace tiempo se viene 
produciendo esa situación con el 
consiguiente riesgo de olores e in
cluso enfermedades dada la proce
dencia de la fuga. Dicen que no es la 
primera vez que esto se produce. El 
hecho ha sido denunciado en el 
Ayuntamiento, sin que al parecer 
haya sido atendida su denuncia ni 
por supuesto arreglada la averia en 
la citada calle, donde los niños jue
gan con aquellas aguas residuales.

la Complutense de Madrid

Educación, fijan entre 10.000 y 
20.000 el número ideal de alumnos 
para que una universidad funcione 
correctamente, explican los diputa
dos por Segovia, para quienes nues
tra ciudad reúne especiales condi
ciones para albergar un campus 
universitario de estas dimensiones.

Loyola de Palacio Javier Gómez Darmendrail

La proximidad con Madrid, la 
estructura y dimensión de la ciudad, 
“especialmente apropiadas para el 
estudio”, y la consideración de que 
las inversiones en las ciudades 
monumentales deben ir encamina
das a convertirlas en ciudades cultu
rales, son razones que están en el 
origen de las preguntas.
“¿No considera el Gobierno - 

dice la primera- que ese plan espe- 

mentalmente al teatro gestual. 
Ha participado en numerosos 
certámenes teatrales, dentro y 
fuera del País Vasco e imparte 
cursos de teatro. Sus montajes 
se basan en el mimo, la acro
bacia, la danza y las leyes bási
cas del arte escénico. «Markeli
ñe» presentará en Segovia su 
cuarto montaje. «Plumas celes
tiales» en el que un monasterio 
y tres monjes sirven para plas
mar un mundo de relaciones hu
manas: de la amistad al enfren
tamiento, pasando por la ten
sión, la desconfianza, la com
prensión y el cariño.

Las sesiones tendrán lugar es
ta noche, a las 10,30 y mañana a 
las 8,30 de la tarde.

¡APARTAMENTOS  PLAYA.
Benjeasim • Oropesa del Mar 1 
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cial de choque y de urgencia pro
puesto por el rector de la Universi
dad Complutense de Madrid, debe
ría llevarse a cabo en la ciudad de 
Segovia, creando un campus uni
versitario con capacidad para 
10.000 ó 20.000 como fijan las 
normas del Consejo Internacional 

para el Desarrollo de la Educa
ción?”. “¿No considera el Gobier
no -preguntan en segundo y último 
lugar- que ésta sería una buena 
solución para frenar la masificación 
de las universidades de Madrid e 
indirectamente favorecer a la pro
vincia de Segovia tan necesitada de 
este tipo de inversiones para poten
ciar su relanzamiento económi
co?”.

Libros en Segovia

«Pinturas de la antigua diócesis 
de Segovia», por Femando 

Collar de Cáceres
Una interesante aportación bi

bliográfica a la historia de la pintura 
en nuestra provincia, acaba de rea
lizar el profesor segoviano Feman
do Collar de Cáceres. Su obra, 
contenida en dos tomos bajo el título 
arriba señalado, comprende un es
tudio de la pintura del siglo XVI 
(concretamente comprendida entre 
1500 y 1631) existente en nuestra 
diócesis. Es posible que falte alguna 
obra, porque el investigador ha 
encontrado no pocas dificultades 
para localizar todas las que contiene 
el trabajo, pero lo verdaderamente 
meritorio es el espíritu incansable y 
la voluntad de llegar a este logro, 
tras numerosos viajes, visitas, estu
dios, comprobaciones...

El autor habla de catálogo, y en 
realidad esto es la obra; pero no un 
catálogo que se limite a la relación 
de cada obra y sus características, 
pues se amplía a datos biográficos 
de cada autor, a un breve estudio 
general de las distintas épocas a las 
que corresponde el fondo artístico 
rcferenciado y a algunas muy opor-

La careta de Televisión Sego
via abrirá mañana sábado a las 5 
de la tarde, las emisiones de es
te medio televisivo de cobertura 
local que podrá ser sintonizada 
en el canal 21 del UHF.

Una construcción, piedra a 
piedra, del acueducto, fondo 
musical de «Carmina Burana» 
de Cari Orff, son elementos des
tacados de esta careta de pre
sentación en la que se han inver
tido más de 250 horas.

Tras la careta se ofrecerán 
dibujos animados y posterior y 
consecuentemente, un progra
ma musical, otro cultural, un in
formativo, un magazine con en
trevistas y, por último, un tele
filme que cerrará la programa
ción sobre las 10 de la noche.

El domingo, en emisión de 
tarde, se ofrecerán dibujos ani
mados, información deportiva, 
un telefilm y un debate. El de
bate será grabado esta tarde en 
los estudios de TSG, en el Cen
tro Comercial «Mahonias» y 
contará con la presencia del pre
sidente de las Cortes de Castilla 
y León, Carlos Sánchez Reyes y 
de los portavoces de los grupos 
parlamentarios representados 
en las Cortes: Jesús Quijano, 
del PSOE; Nieto Noya, del PP, 
y Luis Aznar, del CDS.

La programación de TSG se 
completará el lunes a partir de 
las 8 de la tarde con un progra
ma deportivo, que ofrecerá imá
genes de las principales compe
ticiones en que participan equi
pos segovianos, y otro dedicado 
al mundo taurino.

tunas y precisas observaciones.
El primer tomo contiene dichos 

estudios y el catálogo propiamente 
dicho, que divide en tres tercios del 
siglo XVI y en el primer tercio del 
siglo XVII, clasificando a los artis
tas conforme a las escuelas a las que 
pertenececían; destaca adecuada
mente la actividad de los pintores 
segovianos en aquella época. Este 
tomo se cierra con el detalle de las 
fuentes documentales y la biblio
grafía sobre el tema.

El segundo volumen (entre los 
dos suman 800 páginas) contiene 
las láminas que reproducen todas 
las obras contenidas en el catálogo- 
estudio; en la primera parte apare
cen las fotografías en color, y el 
resto, la mayoría, en blanco y ne
gro.

La edición ha sido realizada por 
la Diputación Provincial de Sego
via, y se presentó en su sala de 
sesiones en fecha aún reciente, 
según información que ofrecimos 
sobre el acto en su momento.

M.C.D. 2022
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AGENDA ÍDEL4HTM0 DE SEGOÍU-,
DECIA HACE 50 AÑOS

UN CURSO INTENSIVO PARA LOS BACHILLERES 
QUE QUIERAN SER MAESTROS

I CALENDARIO

PARA MAÑANA

Sábado 24 de febrero

Van 55 días, faltan 310
Sol: De 7,56 a 19,0 horas.

SANTORAL
Santos: Letrado, Modesto y 

Sergio.

PENSAMIENTO
«Lo malo de los altavoces es 

que amplifican la voz de' orador, 
pero no sus ideas».

Wenceslao L.

FARMACIA 
DE GUARDIA

Tamayo Barbero. Santo To
más, 5.

| 31129 |
EL TIEMPO

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Co
municaciones:

En Segovia
EN LA TARDE DE AYER

Presión atmosférica 686 ,9 m/m 
Viento del S-SE
Temperatura máxima. 17.8°

EN LA MAÑANA DE HOY

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

Miguel Madrigal, acuarelas, 
hasta el 10 de marzo.

EN EL COLEGIO 
DE ARQUITECTOS

«Arquitectura de Nueva 
York»,hastael 4 de marzo, Daoiz 
1. Laborables, de 18 a 21 horas; 
festivos de 11 a 14 y de 18 a 21.

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Mañana sábado, a las 20 ho
ras, se inaugura en esta sala una 
exposición del artista madrileño 
Manuel Avedán, titulado en 
1953 por la Escuela Superior de 
Bellas Artes de San Fernando. 
De 1957 a 1964 residió en París 
donde realizó varias exposicio
nes y amplió sus experiencias en 
técnicas como la litografía y el 
collage. Pasados seis años de 
permanencia en Madrid, retor
nó en 1970 y por tres años a la 
capital francesa, hasta que en 
1974 se instala en Madrid des
pués de pasar un breve periodo 
en la localidad mallorquína de 
Bunyola.

Desde 1955 ha participado en 
numerosas exposiciones colecti
vas en Madrid y París, princi
palmente y desde 1961 ha ex
puesto. con periodicidad, en so
litario, en París, Madrid y en 
Mallorca. En 1965 ya expuso en 
Segovia en La Casa del Siglo 
XV. Tiene en su poder diversos 
premios y obra suya figura en 
los museos de Arte Contempo
ráneo de Madrid, Provincial de 
Pontevedra, Provincial de Tole
do y de Ayllón, en nues
tra provincia. La exposición que 
mañana inaugura permanecerá 
hasta el 21 de marzo.

^OS

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Javier Abad Gómez, Segovia. 
José Vicente Alias del Pozo, Se
govia. M.a Mercedes de Anto
nio Cabeza, Segovia. M.* Blan
ca García Moreno, El Espinar. 
Roberto Gómez Conde, Segovia. 
Francisco López Luque, Vitoria. 
Humberto Maestro Galindo, 
Nava de la Asunción. Juan J. 
Ruilópez Albertos, Anaya. M.* 
José Sanz Gil, Segovia. José Vi
cente Asenjo, Riaza.

I ENSEÑANZA™

PLAZO DE MATRICULA 
LIBRE EN LA ESCUELA 

DE IDIOMAS

Escuela Oficial de Idiomas.— 
Se pone en conocimiento del pú
blico en general que durante los 
días del 1 al 15, ambos inclusi
ve, del próximo mes de marzo, 
en la Secretaria del Centro 
— Ochoa Ondátegui, s/n— y du
rante las horas de 9 a 13 de la 
mañana, podrán efectuarse 
matriculas por enseñanza libre 
de Inglés, Francés, Alemán e 
Italiano.

Se comunica que existen dos

VENTA DE TURISMOS PROCEDENTES 
DE CAMBIOS

Peugeot 505 Diesel
Citroen BX GTI-19
Renault R-18 Ranchera-Diesel
Seat-Ronda
Seat-Panda
Mercedes 300-D Diesel

VERLOS EN:
AGRO MECANICA SEGOVIANA S.A.

C/ Guadarrama, 10 - Polígono Industrial - SEGOVIA

Madrid.-Se dictan normas para el cumplimiento del Decreto de 
10 del actual, por el que se restablece el artículo 28 del R.D. de 30 
de agosto de 1914 sobre conmutación de asignaturas del Bachillerato 
por las del Magisterio.

Las Normales abrirán un plazo de matrícula que terminará el 3 de 
marzo para que los aspirantes a maestros que deseen realizar sus 
estudios por enseñanza oficial en el curso intensivo verifiquen su 
inscripción y pago de derechos. Las clases comenzarán el 5 de 
marzo. Será necesario presentar título de bachiller o certificado del 
depósito correspondiente; certificación facultativa de no padecer 
■enfermedad contagiosa ni defecto físico que le imposibilite para el 
ejercicio de la carrera y hallarse revacunado; certificación de 
nacimiento legitimada o legalizada según los casos, quedando 
exentos de presentar este documento si en la certificación académica 
del Instituto se consigna la fecha de nacimiento con expresión de día, 
mes y año, e informes de la autoridades respectivas de la conducta 
moral y política y de ahesión al Movimiento.

Los alumnos oficiales abonarán por el primer plazo de matrícula 
30 pesetas en papel y 25 en metálico; igual cantidad satisfarán 
durante la primera quincena de mayo por el segundo plazo; los 
alumnos no oficiales abonarán igual cantidad en un solo plazo.

Las asignaturas que habrán de aprobar los aspirantes al Magiste
rio son las de Religión e Historia Sagrada, Música (primero y 
segundo cursos), Historia de la Pedagogía, Prácticas de Enseñanza, 
Religión y Moral

modalidades de matricula para 
quienes quieran presentarse a 
examen de cursos superiores:
A.— Matricularse de todos los 
cursos sucesivos, hasta su nivel 
de conocimiento, debiendo rea-, 
lizar los exámenes de todos los 
cursos.

B.— Matricularse directa
mente del curso que el alumno 
considere adecuado a su nivel 
de conocimiento del idioma —o 
también del curso inmediata
mente inferior—, en este caso el 
alumno deberá examinarse del 
curso o cursos en que se matri-

Todos los vehículos revisados 
FACILIDADES DE PAGO

Se dejan los vehículos a prueba 
Más baratos que al precio de costo

cule. Si aprueba el examen, se 
le dará por aprobados los cursos 
inferiores.

Los sobres con documenta
ción e instrucción para efectuar 
la matrícula se facilitarán en la 
Secretaria de la Escuela.

HERMANDAD

+
 DE DONANTES
DESANGRE

Se desarrolló una extracción de 
sangre en los locales del Consulto
rio Médico de Zarzuela del Pinat 
con asistencia de donantes de lá‘ 
citada localidad.

Se realizó por la Unidad Móvil de 
Extracciones de esta Hermandad de 
Donantes de Sangre, consiguiéndo
se 19 bolsas de entre los 24 asisten
tes, bolsas las cuales fueron:

6 del 0 +
9 del A +
3 del 0 -
1 del A -

Presión atmosférica, 687,2 m/m
Viento del S
Temperatura mínima, 10°
A Ias8,10°

CINE Í|
Hoy, 7,30 y 10,30. SALA 

MIRO: “Nacido el 4 de julio”. 
SALA ZULOAGA: “El escándalo 
Blaze”.

REGISTRO CIVIL
Se han hecho las siguientes 

inscripciones:

NACIMIENTOS. Marina 
Aguado Merino, hija de José Ig
nacio y de Amparo. Marina 
Arribas Serrano, de Rafael y 
de Ana Sofía. Marta Gar
cía Rodríguez, de Federico y 
María Encarnación. Javier Gala 
Aparicio, de José Antonio y de 
María del Pilar. Carlos Alvarez 
Pastor, de Juan Carlos y de Ara- 
celi.

DEFUNCIONES: María de 
los Desposorios Matesanz, de 
98 años.Victoria Sanchidrián 
Mancebo, de 87. Josefa Gonzá
lez Calvo, de 68. Graciano Sanz 
Cubillo, de74.

MATRIMONIOS. Gregorio de 
Andrés Herranz, con Araceli 
Gandul Armijo. Guzmán Gómez 
Gómez, con Raquel Otero de 
Frutos.

PRIMER ANIVERSARIO 
LA SEÑORA

D.a Adelaida de Andrés Torres
Que falleció en Segovia el día 27 de febrero de 1989

A los 91 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Los funerales que se oficien mañana día 24, a las 6,30 de la tarde, en la iglesia de 

Santo Tomás, y el día 26, a las 6,30 de la tarde, en la iglesia de Sangarcía, serán aplica
dos por el eterno descanso de su alma.

Sus desconsolados hijos, Juana, Francisco, Albi
no, Felisa y Teófilo Llórente de Andrés; hijos políticos, 
Marcelino Rubio, Socorro Herrero, Soledad Pérez y M.a 
Angeles Mayor; hermanas políticas, nietos, bisnietos, 
sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos.

M.C.D. 2022
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El Estado ejerció el derecho de tanteo 
y pagó 65 millones
Los senadores del P.P. preguntan 
por qué el Ministerio de Cultura 

no rehabilita el edificio de la
antigua Zona de Reclutamiento

AURELIO MARTIN

Estado actual del edificio de la antigua Zona de Reclutamiento

Los senadores del PP por la 
provincia de Segovia han pre
guntado al Gobierno por qué el 
Ministerio de Cultura no ha 
Jimenzado la rehabilitación del 
edificio, ubicado en la calle 
Capuchinos Alta, antigua Zona 
de Reclutamiento.

Clemente Sanz Blanco, Pedro 
Antonio Hernández Escorial y 
taime Rodríguez Gómez afir- 
®an que la Dirección General de 
bellas Artes y Archivos, por los 
lrámites legales, propuso la 
^uisición de este edificio, que 
tiene incoado expediente de 
declaración de monumento.
Enfebrerode 1990, el edificio. 

Protegido por vallas municipa
les> amenaza ruina y, próximo a 
*a Universidad Popular, presen- 
13 ante los segovianos y turistas 
^ionales y extranjeros, una 
Muestra de desidia y abandono 
absoluto”.

para él, y no comience la rehabi
litación de inmediato”.

Entre otras preguntas, los se
nadores están interesados por 
conocer si el edificio sigue sien
do propiedad del Ministerio de 
Cultura; por qué hubo que ir al 
derecho de tanteo, pagando 
mucho más dinero por el edifi
cio, si anteriormente hubo con
versaciones con la propiedad por 
parte del Ministerio y la pro
puesta era inferior en 15 ó 20 mi
llones; si hay en los presupuestos 
partida para la rehabilitación y si 
va a destinarse a Archivo Histó
rico Provincial únicamente.

Subvenciones 
a 61 entidades 
locales para 
creación y mejora 
de zonas verdes

Sesenta y una entidades locales 
de Segovia se beneficiarán, con 
8.243.740 pesetas, de las ayudas 
concedidas por la Consejería de 
Medio Ambiente y Ordenación del 
Territorio de la Junta de Castilla y 
León para la creación, regenera
ción y mejora de zonas verdes.

El acuerdo, aprobado por el últi
mo Consejo de Gobierno, determi
na la concesión de una subvención 
que totaliza 52,7 millones de pese
tas para las nueve provincias de la 
comunidad autónoma.

Según lo establecido en la convo
catoria, la ayuda no se otorga en me
tálico sino en plantas y semillas por 
un valor equivalente a la cuantía 
concedida. La convocatoria corres
pondiente especificaba que estas 
subvenciones se destinarían a plan
taciones, siembras y repoblaciones 
forestales; reposición de marras, 
desbroces, aclareos, podas, trata
mientos selvícolas y actividades 
complementarias.

La relación completa de entida
des locales beneficiadas en Segovia 
es la siguiente:

Abades, Aldea Real, Aldealen- 
gua de Pedraza, Arroyo de Cuéllar, 
Ayllón, Basardilla, Bercimuel, 
Bernardos, Brieva, Cabañas de Po
lcados, Calabazas, Campo de Cué
llar, Carbonero de Ahusín, Carbo
nero el Mayor, Cerezo de Arriba, 
Cerezo de Abajo, Coca, Collado 
Hermoso, Corral de Ayllón, Cué
llar, Chatún, Duruelo, El Espinar, 
Escalona del Prado, Escobar de 
Polendos, Espirdo, Fresneda de 
Cuéllar, Fresno de Cantespino, 
Fuentepelayo, Fuentesaúco de 
Fuentidueña, Gomezserracín, 
Hontoria, La Cuesta, Lastras de 
Cuéllar, Martín Muñoz de la Dehe
sa, Martín Muñoz de las Posadas, 
Melque de Cercos, Montejo de 
Arévalo, Moraleja de Coca, Nava 
de la Asunción, Navalmanzano, 
Navas de San Antonio, Pinamegri- 
11o, Rapariegos, Revenga, Riaza, 
Sacramenia, San Cristóbal de la 
Vega, San Martín y Mudrián, San 
Miguel de Bemuy, Santiuste de San 
Juan Bautista, Sauquillo de Cabe
zas, Segovia, Torrecaballeros, 
Valseca, Valverdedel Majano, Ve- 
ganzones, Villacastín, Villar de 
Sobrepeña, Villaverde de Iscar y 
Zarzuela del Pinar.

PIENSOS 
COMPUESTOS

TECA
A juicio de los senadores, la 

Administración del Estado ejer- 
C|° el derecho de tanteo prefe- 
^te y adquirió el edificio por 

. Huilones de pesetas. “Sego- 
via --dicen los senadores— es una 
^*Udad histórica, declarada Pa- 
^uionio de la Humanidad,en la 
5Ue todavía hay numerosos edi- 

cios históricos sin rehabilitar. 
0 Parece lógico que sea el pro

Ministerio de Cultura quien 
/^túcra un edificio de este tipo, 

udiendo al derecho de tanteo y 
" °Poniendo un fin determinado

¡ GAMADER O /
Si quiere obtener el máximo 

rendimiento en sus explotaciones: 

UTILICE PIENSOS TECA

CALIDAD Y SERVICIO 
25 ANOS DE EXPERIENCIA

OFICINAS CENTRALES: San Juan, 6 (Segovia). Te!. 911/43 75 61

FABRICA ZAMARRAMALA (Segovia) por SATEQA, S.A. Tel. 911/43 71 75

FABRICA TRUJILLO (Cáceres) por CATE, S.A. Tel. 927/3211 00

Ya han firmado las «nóminas» 
de las indemnizaciones

Los ganaderos de Escalona 
del Prado levantan el veto 
a las pruebas serológicas
Los ganaderos de Escalona del 

Prado ya han firmado las “nómi
nas" correspondientes a las indem
nizaciones que deben recibir de la 
Administración por el sacrificio de 
reses afectadas por1 a perineumonía 
bovina. Así lo han afirmado fuentes 
de la Comisión de Ganaderos de 
dicha localidad. Con la firma de las 
nóminas se levanta la barrera que 
los ganaderos habían impuesto para 
impedir que se realizaran las prue
bas serológicas en la cabaña del 
pueblo.

La Administración tendrá que 
pagar alrededor de 17 millones de 
pesetas a repartir entre nueve gana
deros de Escalona del Prado, que 
recibirán indemnizaciones entre 
80.000 y 13 millones de pesetas, 
según las vacas que hayan tenido 
que sacrificar.

Según estableció el comité de

expertos de la CE, que reciente
mente visitó la localidad, el cordón 
sanitario en tomo al foco de Escalo
na del Prado se levantará cuando 
tres análisis serológicos sucesivos, 
realizados con al menos tres sema
nas de intervalo, den resultado 
negativo.

En Escalona del Prado la última 
vaca cuyo análisis dio positivo, se 
sacrificó el 26 de diciembre del año 
pasado. Es decir, que hasta el mes 
de marzo se tenían que haber reali

zado las pruebas serológicas, pero 
la primera quedó paralizada por la 
oposición de los ganaderos a que se 
analizara su ganado en tanto no 
recibieran las indemnizaciones que 
se les debían. Ahora, con la firma de 
las nóminas el veto se ha levantado 
y las pruebas serológicas podrán 
continuar.

EL MERCADO DE SEGOVIA
El porcino se estabiliz,a

La fuerte tendencia alcista del porcino, registrada semanas atrás, 
se ha visto frenada en la Lonja Agropecuaria Provincial de Segovia. 
Esta situación coincide con los precios europeos, que se estabilizan 
o caen. No obstante, suben una peseta las categorías de selecto, 
normal y graso; cuatro pesetas, las cerdas desvieje y 30 pesetas, los 
lechones.

En vacuno, las transacciones se realizan con dificultad. Pese a 
que hay repetición de precios, no se descartan nuevas bajas.

Sigue el retroceso de la demanda de ovino con bajas, según 
categorías, entre 10 y 35 pesetas.

PORCINO

Cebo selecto............................................................ 173
Normal ..................................................................... 169
Graso ........................................................................ 174
Cerdas desvieje....................................................... 116-126
Lechones selectos ................................................. 385
Lechones normales................................................. 375
Canal segunda.......................................................... 226

VACUNO

Añojos extra............................................................ 460
Añojos primera....................................................... 415
Añojos segunda....................................................... 380
Vacas extra ............................................................ 385
Vacas primera.......................................................... 320
Vacas segunda ....................................................... 280
Temerás de leche de menos de 130 kgs.............. 765
Terneras de leche de más de 130 kgs.................. 755
Terneras de pienso de 150/175 kgs...................... 500
Temeros de pienso de 175/200 kgs..................... 470
Temeros vida de cruce charoles ........................ 350
Temeros vida cruce pardo ................................... 340
Temeros vida del país............................................ 245

OVINO

Lechal 10-12 kgs..................................................... 460
Lechal 12-15 kgs..................................................... 435
Recental .................................................................. 365
Pascual ..................................................................... 330
Grandes..................................................................... 290
Ovejas........................................................................ 105

SECTOR AGRARIO

Cebada dos carreras.............................................. 23,90
Cebada seis carreras............................................... 23,60

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.
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OLOMBRADA PEDRAZA VALLELADO

Nuevo alcalde y dimisión 
de dos concejales

Dos arciprestazgos en busca 
del futuro pan de cada día

ABEL PECHARROMAN

Se celebró en el Ayuntamiento 
sesión extraordinaria para la elec
ción de alcalde entre los concejales 
asistentes a la misma. Como ya se 
informó en estas mismas páginas el 
pasado día 9, Florián Benito de la 
Fuente dimitió como alcalde. Desde 
ese día y hasta el pasado día 20, 
Francisco Javier Pascual Bayón, 
ejerció el cargo de “alcalde en fun
ciones”. En la sesión extraordina
ria fue elegido alcalde por 4 votos a 
favor y uno en blanco.

El cargo de primer teniente alcal
de, recae en Juan María de Dios

BERNARDOS

Pequeñas fiestas,

grandes raíces

TELAR

El próximo domingo se celebran 
los carnavales y este pueblo, como 
otros pueblos, Úeva tiempo tratando 
de impulsar una fiesta que, antaño, 
gozó de la participación de todos los 
vecinos, grandes y pequeños.

Desde hace unos años se celebra 
una fiesta el domingo, dirigida en 
especial a los más pequeños, que 
tienen menos reparo en participar 
en todo lo que se les ofrezca. Con 
las ropas y máscaras más variopin
tas se realizan una serie de juegos de 
competición en los que cuenta la 
habilidad y destreza de los partici
pantes. Las personas mayores acu
den como espectadores y también lo 
pasan bien. Al final, como casi 
siempre hace frío, se agradece el 
chocolate que la Asociación Cultu
ral ofrece a todos los presentes.

Este año contamos con la ayuda 
del equipo de animación cultural de 
la Diputación que orienta a los niños 
para que se confeccionen sus pro
pios disfraces. Parece ser que estos 
días deambularán por las calles 
seres tan inhabituales como: lápi
ces , manzanas, dragones, gomas de 
borrar, etc.

Por otra parte, y cambiando de 
tema, la Asociación de Amas de 
Casa está que no para. Dentro de las 
muchas actividades que tienen pro
gramadas para este año, algunas ya 
se han realizado. En el apartado de 
charlas han comenzado con el di
rector provincial de Agricultura, 
Angel Ballesteros, que habló sobre 
aspectos tan importantes de la cesta 
de la compra como son la calidad de 
los alimentos, su presentación en el 
mercado y los derechos del consu
midor, que han de ser exigidos, lo 
que influirá en el ánimo del comer
ciante para superarse y dar mejor 
servicio cada día. La charla se des
arrolló de forma muy directa y agra
dable por parte de Ballesteros, que 
al final fue muy aplaudido.

También han montado las Amas 
de Casa un taller de tapices y tienen 
la idea de exponer los trabajos rea
lizados, entre los que va a figurar 
uno que tendrá como motivo el 
escudo de la villa.

Frías, y al segundo, en Alfonso 
Mayor Sanz.

Después de la elección del nuevo 
alcalde, y acto seguido, se celebró 
otra sesión ordinaria en la cual, y en 
el punto doce del día, presentó su 
dimisión “irrevocable” y por 
“asuntos personales” el concejal 
del CDS Julián Enjuto Cantalejo.

Momentos antes de cerrar esta 
crónica nos enteramos que el conce
jal Gabino Velasco Ruano, también 
del CDS, y por los mismos motivos 
que el señor Enjuto, “motivos per
sonales”, presentó en el Ayunta
miento su dimisión. La corporación 
queda pues bastante mermada, has
ta que la Junta Electoral nombre a 
los sucesores de estos concejales.

RIAZA

Un centenar de miembros de la 
Asociación de Amas de Casa 

visitará el Congreso
El próximo día 28, ciento diez 

miembros de la Asociación de 
Amas de Casa “María del Salto” de 
Riaza, van a realizar un viaje a 
Madrid con objeto de efectuar una 
visita al Congreso de los Diputados. 
Se aprovechará el viaje para visitar 
también el Palacio de Oriente y el 
centro comercial de La Vaguada, y 
asistirán por la tarde a una represen
tación teatral.

Dentro del programa de activida
des de la asociación, se viene desa
rrollando un ciclo bajo el título 
“ Mujer y Salud ”, en el que se cuen
ta con la colaboración técnica de la 
Asociación “Concepción Arenal” 
y el patrocinio del Ayuntamiento de 
Riaza y la Caja de Ahorros de Sego- 
via.

La primera conferencia estuvo a 
cargo de Pilar Ariño, presidenta 
nacional de la Asociación de Muje
res “Concepción Arenal”, que 
ofreció una disertación llena de in
terés sobre “La mujer en el contex
to social español. Asociacionismo 
femenino”.

Reconfortante y agradecida visita de estudiantes

PABLO SAINZ CASADO

Anima y reconforta y hace olvi
dar la ingratitud que hay en el 
mundo, el agradecimiento de cin
cuenta alumnos de 2.0 B del Institu
to “Jorge Guillén” de Alcorcón 
(Madrid) acompañados por un pro
fesor de Historia del Arte, que, 
después de visitar la iglesia y escu
char las explicaciones del profesor 
y del cura párroco con todo respeto 
y atención, han escrito en el “Libro 
de los amigos de Sotosalbos" estas 
hermosas y agradecidas dedicato
rias: “Estoy empezando a com
prender el arte”. “Y Nacho tam
bién”. “¡Guau?”. “¡Yusu! ¡Soy El 
Quillo!". “Iglesias así nunca debe
rían desaparecer". “Felicidades a 
estas gentes de Sotosalbos por la 
hermosa obra que conservan". “El

FELIX ARRIBAS

Sacerdotes de los arciprestazgos 
de Pedraza y Sepúlveda han mante
nido una reunión de trabajo en esta 
villa, a fin de dar contestación a un 
cuestionario, remitido por el Con
sejo Presbiteral sobre la futura sus
tentación del clero. El mágico año 
1992, que tanto esperan deportis
tas, políticos, expositores y cultura
les, etc. puede ser el año negro para 
muchos curas rurales, que asisten a 
parroquias en zonas deprimidas y 
despobladas. Será el año de estre
nar la autofinanciación de la Iglesia

La segunda conferencia corrió a 
cargo de Carmen Carcedo, psicólo- 
ga clínica del Departamento de Psi
quiatría del Centro Ramón y Cajal, 
de Madrid, quien disertó sobre 
“Ansiedad, estrés y técnicas de 
relajación’ *; completó su charla con 
la enseñanza práctica de ejercicios 
de relajación. Asistieron también a 
esta conferencia representantes de 
las delegaciones de asociaciones de 
amas de casa en Turégano, Boce- 
guillas y Sepúlveda.

Las próximas conferencias esta
rán a cargo de Ana Sastre, del Ser
vicio de Dietética y Nutrición del 
Centro Ramón y Cajal, que diserta
rá sobre ‘ ‘ Promoción de salud por la 
alimentación", y de Manuel Lasso, 
médico del Servicio de Cirugía 
Vascular del citado centro sanita
rio, quien hablará sobre “Los tras
tornos circulatorios periféricos en 
la mujer".

Estas conferencias se desarrolla
rán en el salón de actos de la Casa 
Cultural.

SOTOSALBOS

de Madrid
mejor fin de un día en el campo. 
Consérvenla siempre", “...una 
iglesia conservada a través del tiem
po para deleitarnos la visita". “Por 
aquí pasé yo el día 21-2-90, con 
mucho frío y hambre”, etc.

Todo esto lo escribieron estos 
simpáticos muchachos, entre dibu
jos de flores, palomas e iconos y 
palabras en latín, griego e inglés.

Menos mal que no vieron el dete
rioro del tejado de la parte norte de 
la iglesia que, desde hace ya más de 
tres meses, debido a los últimos 
fuertes vendavales, tiene levanta
das muchas de sus tejas.

Hace muy pocos días, vio el esta
do del tejado de la iglesia un sobrino 
acl Rey de Suecia y sus amigos, con 
importantes cargos políticos en su 
país y, al enterarse de esta situa
ción, se llevaron las manos a la 
cabeza.

católica, según los plazos previstos 
por el Gobierno y la Iglesia.

Ante este futuro confuso para la 
sustentación del clero el Consejo 
Presbiteral en su día, y ahora en las 
bases arciprestales, se están bus
cando estructuras jurídicas, canóni
cas o civiles, que salgan al paso o 
hagan frente a los nuevos retos fi
nancieros del clero, cuando dejen 
de cobrar lo que se conoce como la 
paga del Estado. Actualmente, 
treinta y cinco mil pesetas mensua
les.

Estos dos arciprestazgos que nos 
ocupan han tratado conjuntamente 
el cuestionario de trabajo. Cuatro 
cuestiones han desarrollado en tor
no a mantener en un futuro la sus
tentación del clero por medio de la 
estructura del Fondo Común Dioce
sano; o la de crear un instituto con 
autonomía jurídica, que se encar
gue de tal sustentación del clero.

Mayoritariamente se han inclina
do estos sacerdotes rurales por la de 
crear un instituto o fundación autó
noma con personalidad jurídica 
civil. Esta estructura nueva será el 
medio que recabe financiación pro
cedente délas tradicionales fuentes. 
También estudiará y creará nuevas 
fuentes de financiación, para que el 
clero tenga una “sustentación con
grua”, una “dotación básica míni
ma...”

Buscar el pan de cada día, para 
mantener la presencia de la Iglesia 
evangelizadora en el medio rural, 
ha sido el humilde trabajo de unos 
sacerdotes, que no están dispuestos 
a vender su dignidad a cuenta de un 
plato de lentejas. Ahora que tanto se 
anuncia la actividad de animadores 
socio-comunitarios, asistentas so
ciales, educadores de calle, monito
res de centros culturales, etc. estos 
sacerdotes rurales miran con cierta 
ironía a las ingratitudes de los go
biernos a la labor social de los curas 
en el mundo campesino. Tal vez la 
nueva situación económica, de va
lerse por sus propios medios el cle
ro, traiga una presencia más viva de 
la Iglesia, que denuncie sueldos y 
subvenciones políticas.

Porque sepan Vds. que se han 
hecho gestiones, a su debido tiem
po, para la debida y urgente repara
ción de este deterioro y todavía no 
hay solución clara a este problema 
urgente y grave -como a tantos 
otros que les podía contar- con el 
agravante de que hace solamente un 
año, después de muchas fatigas, se 
consiguió, con el visto bueno de 
Cultura y el convenio de la Diputa
ción y el Obispado, arreglar, chapu
ceramente, los tejados de esta igle
sia.

Siento que Camilo José Cela, que 
el pasado domingo vino al pueblo 
con escritores y periodistas impor
tantes, no vieran este desaguisado.

¿Lo verán los participantes en el 
acto literario que tendrá lugar en la 
iglesia en homenaje al Arcipreste de 
Hita el próximo sábado? ¡Qué ver
güenza!

Aprobado el escudo 
heráldico y 
bandera municipal

El Ayuntamiento de Validado, 
en sesión celebrada hace un año’ 
aproximadamente, tomó la decisión 
de dotarse de escudo heráldico y 
banderas municipales, elevando el 
expediente a la Junta de Castilla y 
León con la intención de obtener la 
preceptiva aprobación.

Desde la Junta se solicitó el co
rrespondiente informe a la Real 
Academia de la Historia, que al ser 
emitido contenía algunas modifica
ciones sobre el escudo y no presen
tando objeción a la formación de la 
bandera.

Una vez que este informe fue 
conocido por la corporación muni
cipal, ésta no aceptó la totalidad de 
las modificaciones propuestas res
pecto al diseño.

Con estos antecedentes, la Con
sejería de Presidencia y Adminis
tración Territorial déla Junta consi
deró que el informe de la Real 
Academia, aunque sea preceptivo, 
no tiene carácter vinculante, enten
diendo, pues, que ha de prosperar el 
diseño del escudo heráldico y ban
deras municipales según la compo
sición propuesta por la corporación 
municipal.

En consecuencia, ha dictado la 
correspondiente resolución aproba
toria, en la que se indica que ambos 
símbolos heráldicos quedarán orga
nizados de la forma siguiente:

Escudo heráldico: Escudo cuar
telado. Primero y cuarto, de gules, 
una torre de oro, almenada y mazo- 
nada de sable, aclarada de azur, de 
cuyo homenaje sale un guerrero 
armado, de sus colores. Segundo y 
tercero, de plata, una cabeza de 
caballo, con sus arreos, en sus colo
res. Escusón de sinople con una 
cabeza de ajo de oro. Timbrado de 
la corona real cerrada.

Bandera: Bandera cuadrada, 
cuartelada. Primero y segundo, 
rojo, con una torre amarilla, aclara
da de azur. Segundo y tercer, blan
co, con una cabeza de caballo con 
sus arreos, todo de su color. Escu
són verde con una cabeza de ajo 
amarilla.

ACTIVIDADES 
SINDICALES

USO CONTRA EL ACUERDO 
DE UGT Y CC.OO.

CON EL GOBIERNO
La Unión Sindical Obrera (USO) 

de Castilla y León nos remite un 
comunicado en el que considera que 
con el acuerdo establecido entre 
UGT y CC.OO. con el Gobierno 
“sobre la compensación por des
viaciones entre las inflaciones pre
vistas y registradas en los últimos 
años”, “se han negociado intereses 
particulares y oscuros de los sindi
catos mal llamados mayoritarios, y 
en ningún caso los intereses de to
dos los trabajadores de la Adminis
tración”. Dicen también que desde 
1982 los trabajadores de la Admi
nistración han perdido un 23,6% de 
poder adquisitivo y que cómo se 
puede renunciar a esa pérdida a 
cambio de un 2,5% de aumento de 
la masa salarial no consolidable- 
Finalmente se preguntan “si e$ 
viable dejar un arma tan valiosa 
como la negociación colectiva en 
manos de dos sindicatos a la vista 
del resultado de este acuerdo”-

M.C.D. 2022



LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA
REALIZA CUATRO SORTEOS CADA MES

Estos son los resultados de los sorteos del mes de FEBRER01990

PREMIO 
CAJA 
PERMANENTE

100.000 ptas.

rojo pwmorwnce

Número 6.667
D.a Teresa Peceño Yuste

OFICINA URBANA N.° 9

Número 106
D.a Daría Herranz Fuentes

OFICINA DE BERNARDOS

PREMIOS PENSION
Dos premios de 50.000 ptas. cada uno

Número 250
D. Delfino García Martín 

OFICINA DE CANTALEJO

PREMIO 
NOMINA

100.000 ptas.
Número 715

D. Antonio Cañas Román
Empleado de Pizarrerías de Bernardos, S. A.

OFICINA DE BERNARDOS

PREMIOS COMPRA GRATIS 
(Su compra gratis hasta 100.000 ptas.)

Ef ío iv a
Cada uno de los siguientes números corresponden a un premio para el 
cliente por el importe de la compra realizada, y el mismo importe del 
premio para el comercio.

NUMERO
125
605
266
469
583
078
267
400

COMERCIO
REGALOS MUÑOZ 
CALZADOS LOS CHICOS 
BENETTON
OPTICA CONDE 
ALMACENES BARTOLOME 
DEPORTES EVEREST 
MESON EL RISCAL, C.B. 
MOTOR SEGOVIA, S. A.

Estos sorteos premian los siguientes conceptos:

• DOMICILIACION DE NOMINA • DOMICILIACION DE PENSION
• UTILIZACION DE TARJETA «CAJA PERMANENTE» EN LOS CAJEROS y
• REALIZACION DE COMPRAS CON TARJETA EN LOS COMERCIOS SEGOVIANOS

Para más información solicite folleto 
informativo de bases de participación 
en su Oficina de La Caja.

CAJA DE AHORROSd e p?e d a Ed  DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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El TC anula la sentencia que con 
cedió un escaño al CDS en Avila

Primeros abandonos en el CDS 
de Madrid

Madrid.— El Tribunal Consti
tucional anuló ayer la sentencia 
del tribunal superior de Castilla 
y León que dio un escaño al 
senador por Avila al CDS y res
tablece el derecho del candidato 
del PP, tras realizar el nuevo 
cómputo de votos que incluye 
los de una mesa que habían sido 
anulados por la junta electo
ral provincial.

Con esta sentencia, la última 
presentada sobre las elecciones 
generales del pasado 28 de oc
tubre, el alto Tribunal estima 
parcialmente el recurso de am
paro interpuesto por Agustín 
Díaz de Miera, contra la senten
cia de Jiciembre del pasado año 
que consideró nula su elección 
por Avila y proclamó senador 
electo al representante del CDS 
Fernando A Icón Saez.

El Constitucional ordena en 
su fallo al Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla y León 
retrotraer las actuaciones al

En el noveno aniversario del 23-F
Aparecen en Avila unos panfletos 
pidiendo explicaciones a Suárez 
sobre el intento de golpe de Estado

Avila. ICAL.— Numerosos 
panfletos con dos lecturas han 
aparecido en Avila y en los que 
se pide explicaciones a Suárez 
sobre el 23-F. El texto de uno de 
los panfletos dice textualmen
te: «Suárez, explica quién era 
el elefante blanco», y el del otro 
«Suárez, si explicaras lo del 
23-F, el pueblo temblaría». Los 
panfletos aparecían con la firma 
«Cadena Blanca» y con fecha 
25.10.89.

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha sufrido a mediodía de 
hoy una caída de 3,41 puntos y queda en 273,82 puntos. En la 
semana, el índice general ha descendido 9,52 puntos.

Estos datos son provisionales y los definitivos quedarán fijados al 
cierre de todas las operaciones, a las 17,00 horas, según informa 
Efe.

La fuerte caída del índice Nikkei ha provocado hoy nuevos 
recortes en la mayoría de las sociedades contratadas en la Bolsa 
madrileña. •

El índice japonés se ha dejado en esta última semana un 7,36 por 
ciento, mientras que el Dow Jones, mucho más tranquilo, cerró la 
jornada anterior con una pequeña pérdida de 8,79 puntos.

La incertidumbre se adueña pues de los mercados internacionales 
y, en consecuencia, del madrileño donde las sociedades alimentarias 
acumularon mayores recortes, como Tabacalera que cedió un 7,2 
por ciento de su cambio anterior, acercándose peligrosamente a la 
pérdida de la cota del 600 por cien.

El Aguila y otras sociedades menores también sufrían la presión 
vendedora, mientras que Campoffío y Pascual Hermanos se salían 
de la trayectoria general y registraban una revalorización del 6,1 y 
del 2,9 por ciento, respectivamente.

En metálicas básicas, Asturiana baja 32,50, Acenor 5 y Acerinox 
14 y Española 10.

En materiales de construcción, Asland Cataluña baja 7, Cristale
ría 34 y Valderrivas 55. Valenciana repite cambio.

En químicas, Fosforera baja 16. Insular sube 8.
En metal mecánica, Radiotrónica repite cambio. Ibérica del Frío 

sube5.
En automóviles, Bendix baja 3 y Citroen 50. Fasa y Santana 

repiten cambios.
En material de transportes, Caf baja 25.
En Alimentación, Aceprosa baja 1, Avidesa 2, Aguila 8, Tabaca- 

lera47. Pascual sube 10, Bobadilla2, Corporación 1, Campoffío 70. 
Savín repite cambio.

En papeleras, Zubiri baja 3 y Unipapel 10.
En construcción, Cubiertas baja 10 y Fomento 40.
En comercio, Finanzauto repite cambio.
En autopistas, Europistas e Iberpistas bajan 0,50, Saba 17. 

Estacionamientos repite cambio.
En inmobiliarias, Afisa baja 5, Encinar 25, Urbis 7 y Prima y 

Sotogrande repiten cambios.
En bancos, BBV, Central, Exterior e Hispano repiten cambios.

momento anterior de dictar la 
sentencia para que valore la va
lidez del acta de la mesa de 
Mamblas y proceda a adjudicar 
el escaño a quien corresponda 
tras realizar el nuevo cómputo 
de votos.

En la actualidad, tras la deci
sión del tribunal de Castilla y 
León, el CDS tenia dos senado
res, Alberto Dorrego y Fernan
do Alcón, y otros dos el PP, An
gel Acebes Panlagua y Jesús 
Terciado Serna. Fernando Al
cón consiguió el escaño por una 
sentencia del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla y León, 
con sede en Burgos, al recurrir 
contra la decisión de la junta 
electoral de Avila, por irregula
ridades en el recuento de votos 
que daba en principio el escaño 
a Agustín Díaz de Miera.

Tras la decisión del alto Tri
bunal, el CDS contará con un 
solo senador, mientras que el 
PP pasará a tener tres.— Efe.

Según indicó Daniel de Fer
nando presidente regional del 
CDS y presidente de la Diputa
ción Provincial, esos panfletos 
sólo tienen la intención de dañar 
la imagen de Adolfo Suárez y 
del CDS en Avila. Pero, 
evidentemente, no lo van a con
seguir pues de todos es conocida 
la actitud que adoptó el enton
ces presidente del Gobierno, 
frente a los asaltantes del Con
greso de los Diputados.

Madrid.—El CDS ha comenzado 
a sufrir las primeras deserciones 
tras la entente de su líder, Adolfo 
Suárez, con el PSOE. Tres diputa
dos autonómicos de esta formación 
política en la Asamblea de Madrid 
abandonaron ayer el partido y for
malizaron su incorporación al Gru
po Mixto. Los desertores son Abel 
Cádiz, Juan José Amela y Jesús 
Arilla, que en el reciente Congreso 
del CDS en Torremolinos habían 
condenado en una enmienda a los 
tránsfugas.

Justifican esta decisión por d 
“profundo desacuerdo" con las 
actitudes que está manteniendo este 
partido.

Por su parte, d secretario gene
ral dd CDS, José Ramón Caso, 
resaltó la “contradicción” existen
te entre la actitud de estos tres tráns
fugas y la citada enmienda aprobada 
en d último Congreso. “La cohe
rencia histórica de Abd Cádiz -dijo 
Caso— exigiría que, si no está con
forme con la actuación del CDS deje

El «grapo» Brotons sufre un grave 
empeoramiento de salud

Sevilla.— El miembro de los GRAPO Francisco Brotons Beneyto que 
permanece ingresado en la ciudad sanitaria Virgen del Rocío de Sevilla, ha 
sufrido un grave empeoramiento “con sensación de muerte”, según reza 
el parte médico facilitado ayer, Brotons registró a media mañana de ayer 
una brusca crisis respiratoria y un fuerte dolor torácico que se extendió a 
la garganta.

El parte emitido por los facultativos que le atienden añade que tras 
administrársele analgésicos desapareció el dolor de forma progresiva, pero 
insiste en la gravedad extrema del enfermo.

EN POCAS LINEAS

Mercedes Martín, de 16 años, 
receptora, el pasado día 13, del 
primer pulmón aislado que se ha 
implantado en España, murió a 
media tarde de ayer como resultado 
de una insuficiencia respiratoria 
terminal. La joven, ingresada en el 
hospital Gregorio Marañón de 
Madrid, era candidata a un nuevo 
implante, esta vez de ambos pulmo
nes y el corazón.

El fiscal ante el Tribunal Cons
titucional ha solicitado que éste ór
gano revise de nuevo la sentencia 
del consejo de guerra que condenó 
a muerte a Julián Grimau, en 1963, 
después de que la Sala Militar del 
Tribunal Supremo acordara no 
declarar la inocencia del dirigente 
comunista.

La central nuclear de Trillo 
(Guadalajara) realizará hoy una 
nueva parada programada, la se
gunda en los últimos siete días, al 
detectarse otra avería. “En esta 
ocasión se trata de inspeccionar la 
bomba principal de refrigeración al 
detectarse temperaturas más altas 
de lo normal en el cojinete inferior 
de la misma", manifestó el subdi
rector de la central.

El expresidente de la Xunta, el 
socialista Fernando González 
Laxe; el expresidente del Parlamen
to, Tomás Pérez Vidal y el diputado 
José María Hernández Cochón, 
estos últimos del PP, fueron desig
nados ayer senadores por el Pleno 
de la Cámara gallega.

El expediente gubernativo in- 

d escaño para otra persona dd 
partido”.

Con este cambio, en Madrid el 
CDS queda con 13 diputados, frente 
a los 40 del PSOE, 30 del PP, 7 de 
IU y 6 dd Grupo Mixto.

EL PRESIDENTE DEL CDS 
DE FALENCIA

DEJA EL PARTIDO

Falencia. (leal).- El presidente 
dd CDS de Falencia y procurador 
regional Godoffedo Martín Gonzá
lez , dej ará d partido tras d próximo 
Congreso Regional, según afirmó 
ayer d propio interesado, quien se 
encuentra en desacuerdo con la lí
nea política adoptada por los cen
tristas tras el congreso de Torremo
linos.

Godoffedo Martín considera 
muy difícil que de aquí al mes de 
abril, fecha de celebración del 
Congreso Regional pueda variar de 
postura, a pesar de que, según ase
gura, le han ofrecido su inclusión en 
la candidatura a la nueva comisión 
ejecutiva regional.

coado contra el coronel Amadeo 
Martínez Inglés, mediante el que el 
ministerio Serra proyecta expulsar
le del Ejército, se argumenta entre 
oirás acusaciones en un pasaje del 
libro “España Indefensa” del cita
do militar en el que señala que algu
nos de los militares que participaron 
en la campaña de Ifiii fiieron enga
ñados en esta contienda.

El Grupo de Izquierda Unida 
ha reiterado la solicitud de compa
recencia del vicepresidente del Go
bierno, Alfonso Guerra, en su cali
dad de presidente del Patronato 
Nacional de Doñana, para que ex
plique ¡as medidas que se han toma
do para proteger el parque.

-COMBINACION GANADORA

Motor Segovia, S. A.

[SUCESOSj
ARROJA A SU BEBE 

CONTRA UN POLICIA 
PARA EVITAR 

SER DETENIDA

Madrid.- Remedios Fernández 
Suárez, de 20 años, arrojó a su hijo 
de un año contra un policía para 
evitar ser detenida cuando se encon
traba junto a su compañero Jesús 
Iglesias Silva, de 26 años, en un 
vehículo interceptado en el distrito 
madrileño de Los Cármenes.

Los policías sospecharon de las 
intenciones de sus ocupantes e in
terceptaron el automóvil, ocupado 
por la pareja y el niño, que la mujer 
portaba en sus brazos. Al abrir una 
de las puertas del coche para identi
ficar alos jóvenes, la madre lanzó al 
pequeño contra uno de los agentes, 
que consiguió sostenerlo antes de 
que cayera al sudo.

Los funcionarios recuperaron 
1.210dosis de heroína cuandodetu- 
vieron a la pareja. Jesús Iglesias 
posee seis antecedentes por tráfico 
de drogas y una reclamación, mien
tras que su compañera no había sido 
detenida anteriormente en ninguna 
ocasión.

El bebé se encuentra en estos 
momentos bajo los cuidados de su 
abuela materna, según información 
facilitada por la Policía.- Efe

HALLAN EL CADAVER
DE UNA MUCHACHA

DESAPARECIDA 
HACE UN MES

Lérida.- El cadáver de Isabel 
Arenas Pulido, una joven de veinti
cinco años que desapareció de su 
domicilio el pasado día 28 de enero, 
fue encontrado ayer en un pozo de 
riego situado junto al canal de Se
ros, a tres kilómetros de la capital 
leridana. El cuerpo sin vida de la 
muchacha se hallaba en avanzado 
estado de descomposición y pudo 
ser identificado por una hermana de 
la víctima gracias al reloj que aqué
lla llevaba en su mano izquierda.

20 ESCOLARES HERIDOS 
EN UN ACCIDENTE 

DE AUTOBUS
Las Palmas de Gran Canaria.- 

Unos 20 escolares han resultado 
heridos hoy al volcar el autobús que 
les transportaba al colegio público 
“Plácido Fleitas”, situado en el 
municipio de Telde, en Gran Cana
ria, informaron a Efe fuentes de la 
Guardia Civil. El accidente tuvo 
lugar pasadas las 8,00 horas cuando 
el autobús se precipitó por un terra
plén.

Las mismas fuentes indicaron 
que por ahora se desconoce el 
número exacto de heridos, ya que 
no se sabe cuántos niños viajaban en 
ese momento en el autobús sinies
trado.- Efe

1 CUELLAR: TOMAS AGUADO
1 CANTALEJO LUIS LOBO
1 TUREOANO: FERMIN HERRERO
1 NAVA ASUNCION: JUAN MAESTRO 
■ CARBONERO. TALLERES CARLOS 
■ BOCEGUILLAS AUTO JOCA. S L 
W SAN RAFAEL: TALLERES VIMAR 

T SEGOVIA: TALLERES CONDADO
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Renault 19. 
Tenías que llegar a él 

Por fuerza.
15.000ptas. al mes 

durante el primer año.
Durante este mes, llegar al Renault 19 es más fácil. 
Por ejemplo, hacerte con un Renault 19 TR 4V. 5P. 

puede resultar así de interesante:
P.V.P.: 1.410.000 ptas. * Entrada 30%. 423.000 ptas. 

Capital aplazado: 987.000 ptas. 
1CT año: 15.000 ptas. (12 recibos -14 cuotas) 
2fl año: 24.000 ptas. 
3er año: 30.000 ptas. " " 
4° año: 38.000 ptas. - - - - TAE^ 19,96.

R
.B
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. F
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/ 90 Y además, durante este mes, 

100.000 ptas. 
menos si nos dejas tu coche usado.

U
N

TA
S

Pásate por un Punto Renault, o llama al Sr. Financiación 
al 90015 55 55. Llegarás al Renault 19. Por fuerza.

1.800 instalaciones a su servicio. 
Su Renault con Renault Financiación.
RENAULT recomienda lubricantes Olf

Condiciones válidas en Península y Baleares solamente para vehículos en stock. 
No acumulable a otras ofertas promocionales.
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Crisis político-económica en Argentina

Angeloz rechazó la oferta 
de Menem para formar parte 

de su Gobierno
Declarado el estado de emergencia 

en Buenos Aires
Buenos Aires.— Eduardo An

geloz, ex-candidato a la Presi
dencia por el opositor partido 
Unión Cívica Radical — UCR—, 
rechazó anoche un ofrecimiento 
del presidente argentino, Carlos 
Menem, para formar parte de su 
Gobierno, informó el portavoz 
presidencial, Humberto Toledo. 
Según el funcionario, en una 
carta que Angeloz envió a Me
nem, aquél rechazó la posibili
dad de sumarse al gabinete de 
ministros porque «entendió que 
se ha generado una situación 
que lo hace aparecer como un 
salvador», en momentos en que 
el país atraviesa una grave cri
sis política y económica.

No obstante, fuentes de la
UCR dijeron que Angeloz «en 
ningún momento ha dicho que 
no acepta, sino que pone sus 
condiciones para un eventual 
éxito en las negociaciones» ini
ciadas por el Gobierno para lo
grar un pacto político. Las fuen
tes señalaron que el actual go
bernador de la provincia de Cór
doba expresó en su carta que la 
situación que padece el país 
«lleva a no ensayar una vez más 
salidas que se revelaron inútiles 
y frustrantes» en el pasado y 
condicionó su eventual colabo
ración con el Gobierno central.

Según los informantes, Ange
loz propuso al presidente convo
car a los partidos políticos para 
una concertación, llamar a una 
consulta popular sobre la refor
ma del Estado y la privatización 
de empresas públicas y pactar 
una tregua social entre empre
sarios y trabajadores.

Versiones no confirmadas por 
Menem, pero admitidas en me
dios oficiales y de la oposición, 
indicaron que el presidente ar
gentino ofreció a Angeloz un 
puesto de importancia en su 
Gobierno, lo que provocó nume
rosas manifestaciones públicas 
de distintas personalidades a 
favor y en contra de un acuerdo 
de esta naturaleza.

ESTADO DE EMERGENCIA
El gobernador de la provincia 

argentina de Buenos Aires, el 
peronista Antonio Cafiero, de
claró en «estado de emergencia»

PERU
Siete muertos en 
las últimas 24 horas 
por la violencia

Lima.— Tres autoridades ci
viles, tres terroristas y un policía 
murieron a causa de la violencia 
política en comunidades de la 
sierra y la selva de Perú en las 
últimas 24 horas, informó hoy 
en Lima el Ministerio del Inte
rior. La Policía de Ayacucho in
formó asimismo que al menos 
doce campesinos, entre ellos va
rias mujeres con los senos sec
cionados y hombres con las ore
jas mutiladas, resultaron heri
dos a causa de un ataque de las 
«rondas campesinas» en el po
blado serrano de Chontaca.

Alrededor de 600 personas, 
entre civiles y militares, han 
muerto desde primeros de enero 
hasta hoy a consecuencia de en
frentamientos armados.— Efe.

a todo el territorio, de diez mi
llones de habitantes, debido a la 
profunda crisis socioeconómica 
que atraviesa Argentina. Cafie- 
ro anunció una serie de «medi
das concretas e inmediatas» pa
ra paliar la grave situación ac
tual, fundamentalmente la falta 
de alimentos y los problemas de 
viviendas y educación.

Con estas medidas se preten
de evitar que se reproduzca la 
oleada de saqueos que se desató 
en los meses de mayo y junio 
pasado en el cinturón industrial 
bonaerense.— Efe.

Aunque mantiene su fuerte cooperación económica
Un portavoz soviético reafirma la no injerencia 

de la URSS en los asuntos intemos de Cuba
Manila.-La Unión Soviética si

gue manteniendo buenas relaciones 
con Cuba, con una importante coo
peración en el sector económico, 
pero sin entrometerse en los asuntos 
ideológicos de carácter intemo, 
señaló el portavoz del Gobierno de 
la URSS, Cunad Gurasimov, al 
rotativo manilense “Chronicle”. 
La Unión Soviética aplica la misma 
doctrina a sus relaciones con China 
y Corea del Norte, agregó el porta
voz.

“Tenemos buenas relaciones

Havelse entrevistará

el lunes con Gorbachov

Nueva York.— El presidente 
de Checoslovaquia, el Vaclav 
Havel, continuó en Nueva York 
la visita que realiza a Estados 
Unidos. En un encuentro con el 
grupo Helsinki Watch de defen
sores de los derechos humanos 
que le rindió un homenaje, Ha
vel declaró que «durante mucho 
tiempo, ha estado intentando ir 
a Moscú para hablar sobre los 
derechos humanos», informa 
Reuter.

«Algunascosas han cambiado 
— señaló—. Ahora, hemos sido 
invitados por el señor Gorba
chov. Hablaré con él el próximo 
lunes».

El presidente rumano recibió 
otro homenajean la residencia 
del Cardenal John O’Connors. 
Además, Havel paseó por 
Manhattan, tuvo un encuentro 
con dramaturgos estadouniden
ses —compañeros de profe
sión— y visitó el Museo Metro
politano.

VENGA A CONOCERLO

ÍDoduloma 
I___ mueble/
ABIERTO SABADOS TARDE

Arquitecto Escobedo. 10 Teléfono 42 81 08
(Entre plaza El Salvador y Acueducto) 40001 SEGOVIA

Lituania celebrará mañana 
las primeras elecciones multi- 

partidistas de la URSS
Vilnius.— Lituania, una de 

las tres repúblicas soviéticas 
bálticas, junto con Letonia y Es
tonia, celebran mañana sábado 
las primeras elecciones multi- 
partidistas de la URSS. Los li
tuanos acudirán a las urnas para 
elegir a 141 diputados que com
ponen el Soviet Supremo — Par
lamento local— de la República, 
entre un total de 485 candidatos 
presentados por los distintos 
partidos políticos.

El Partido Comunista de Li
tuania — PCL—, que se procla
mó independiente de Moscú el 
pasado diciembre, presenta 219 
candidatos, mientras que los 
comunistas que aún permane
cen fieles a la dirección moscovi
ta presentan 78 aspirantes a 
escaños.

El Partido Socialdemócrata 

con Cuba. Tenemos acuerdos co
merciales, mucha cooperación eco
nómica, pero no estamos entrome
tiéndonos en sus asuntos ideológi
cos intemos”, precisó.

Gurasimov participó esta sema
na en Manila en una conferencia in
ternacional sobre el papel de los 
medios de comunicación en el siglo 
XXI, patrocinada por la Fundación 
de Prensa de Asia.

El portavoz soviético se refirió a 
los acontecimientos en Europa del

PANORAMICA
AUSTRIA: Los dieciséis países 
miembros de la OTAN presenta
ron ayer en las Conversaciones 
sobre Fuerzas Convencionales 
en Europa — CFE—, que se ce
lebran en Viena, una serie de 
propuestas para la verificación 
de los acuerdos que se logren en 
dicha conferencia.

FINLANDIA: El más fuerte y 
activo Partido Comunista de los 
países de occidente, después de 
setenta y tres años de existencia 
y medio siglo de amarguras, 
reniega de su propia doctrina y 
deja de existir. «La doctrina co
munista ya no nos sirve» comen
ta el líder del PCF, Ame Saarin- 
nen, quien agrega además que 
«la gente común» no quiere 
hacerse responsable de las bar
baridades que se han cometido 
en nombre del comunismo.

ZAIRE: La cumbre de Goma 
— Zaire— prevista para maña
na, en la que debían participar 
varios mandatarios africanos y 
el presidente de Suráfrica, Fre- 
derik de Klerk, fue ayer anulada 

acude a las elecciones con un 
total de 23 candidatos, con 17 el 
Partido Demócrata, y los inde
pendientes sin partido suman 
140 candidatos a diputados. 
Además, en las elecciones parti
cipan verdes democristianos y 
organizaciones juveniles.

El movimiento Sayudis, el 
Frente Popular de apoyo a la 
«perestroika» en Lituania, no 
presenta candidatos propios, 
sino una plataforma con la que 
apoya a 142 candidatos presen
tados por otras organizaciones 
políticas, entre los que figuran 
92 independientes, 32 comunis
tas independientes —del PCL 
escindido de Moscú—, 11 so- 
cialdemócratas, tres demócra
tas, dos verdes, y dos democris
tianos.— Efe.

Este, y descartó que estuviesen re
lacionados con una supuesta “debi
lidad” de la ideología marxista.

A una pregunta sobre el temor 
mundial sobre la reunificación ale
mana, dijo que “también en Moscú 
estamos preocupados. La guerra 
nos llegó de Alemania”. “Todavía 
tenemos (URSS, EE.UU., Francia 
y Reino Unido) responsabilidades 
legales en Berlín para que el milita
rismo alemán no aparezca de nue
vo”, añadió Gurasimov.-Efe.

por decisión del presidente de 
Zaire, Mobutu Sese Seko, de 
quien había partido la iniciativa. 
Un comunicado de la presiden
cia de la república indica que la 
cumbre ha sido postergada has
ta una fecha ulterior.

GUINEA ECUATORIAL: El 
secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar, visitará 
Guinea Ecuatorial el próximo 18 
de marzo, donde permanecerá 
hasta el día siguiente, informó a 
Efe la representante de Nacio
nes Unidas en esta capital, Eli- 
sabeth Font.

ANDER, S. A. - PHOSKITOS 
--------- PRECISA-------------------

AUTOVENTAS
para Segovia capital y provincia

Se ofrece:
* Productos líderes a nivel nacional 

apoyados por TV y promoción
* Cartera de clientes
* Formación a cargo de la Empresa
* Importantes comisiones y apoyo 

promocional al detallista

Se requiere:
* Ambición y ganas de trabajar
* Gran dedicación a la cartera actual y capacidad 

para la captación de nuevos clientes
* Furgoneta propia

Interesados llamar al teléfono 80 16 62, de 7 a 13 y 
de 5 a 18 horas, para concertar entrevista

La aviación israelí 
bombardea una 
base palestina en 
el sur del Líbano

Beirut.— La aviación israelí 
bombardeó esta madrugada po
siciones palestinas en el Sur de 
Libano, informaron emisoras 
locales. El objetivo del ataque 
fue una base del Frente Popular 
para la Liberación de Palestina 
— FPLP— al este de Sidón —38 
kilómetros al Sur de Beirut—,

El FPLP, cuyo líder es George 
Habash, confirmó el bombardeo 
y señaló que no hubo víctimas, 
aunque si cuantiosos daños ma
teriales, indicaron las fuen
tes.— Efe.

La operación 

«Irán-Contra* fue 

ordenada por Reagan

Washington.-El expresidente 
norteamericano Ronald Reagan ha 
declarado que el asunto del llamado 
“Irán-contra” fue una operación 
encubierta requerida por él mismo, 
pero que no recuerda los detalles de 
los envíos de armas al régimen de 
Teherán. El testimonio de Reagan, 
grabado en un vídeo y remitido al 
juez que sigue el proceso contra 
John Poindexter, antiguo asesor de 
la Casa Blanca, pudo ser escuchado 
ayer por el tribunal.

Reagan explica que las activida
des Poindexter, que fuera su cola
borador en temas de Seguridad 
Nacional, eran ajenas a él y que, por 
tanto, desconocía gran parte de los 
detalles del escándalo “Irán-con
tra”.

El testimonio de Reagan fue gra
bado la semana pasada en Los 
Angeles (California) por petición de 
los abogados de Poindexter, que el 
5 de marzo deberá responder ante 
un tribunal de Washington a nume
rosos cargos, entre ellos conspira
ción, obstrucciónalas investigacio
nes del Congreso de EE.UU. y fal
sas declaraciones.

El expresidente norteamericano 
afirma también que está en disposi
ción de asegurar “a todo el mundo” 
que en todo momento actuó confor
me a la ley durante el período en el 
que la ayuda a los “contras” nicara
güenses estaba prohibida por el 
Congreso de Estados Unidos.

M.C.D. 2022
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324td Touring
115 CV.

320i Cabrio
129 CV.

325ix
170 CV.

325i Touring
170 CV.

LAS MEJORES PRESTACIONES 
SE DISFRUTAN EN SERIE.

LA SERIE 3 DE BMW.

M-3
215 CV.

325i Cabrio
170 CV.

325ix Touring
170 CV.

M-3 Cabrio
215 CV.
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A bordo de un BMW lo importante no es tanto 

lo que se tarda en llegar a 100 Km/h. como en 

alcanzar el placer de conducir.

Aquí tiene 16 formas de alcanzarlo en serie. 

Los 16 modelos de la Serie 3 de BMW.

Una gama de prestaciones tan extensa que lle

ga a los 215 CV. y que en cualquiera de las versio

nes que usted elija convierte la reserva de potencia 

en un mayor margen de seguridad. Y disfrute.

Llame al 900 -10 20 30 sin cargo, y pregunte 

en detalle. Comprobará cómo para disfrutar al 

máximo sólo tiene que elegir en serie.

La Serie 3 de BMW.
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BALONCESTO con: WAYNE BRABENDER...

«La baja de Biriukov se va a notar 
mucho en la selección»

«Sería un duro golpe para el baloncesto 
si el Madrid lo dejara»

Desde que dejara el baloncesto 
como jugador, Wayne Brabender, 
se dedica a trabajar en la enseñanza 
de este deporte, en el que fue, como 
jugador, uno de los mejores que 
llegaron a España, cuando aún el 
basquetno era, ni mucho menos, lo 
que es ahora.

El exjugador del Real Madrid y 
de la selección española, y ahora 
técnico de la propia Federación, 
estuvo en Segovia. Llegó para im-

posable de la selección?
—De Antonio se pueden apren

der muchas cosas, no sólo ahora, 
sino desde hace muchos años. No 
es sólo una persona muy exigente 
consigo misma, es que, además, 
se ha dedicado siempre a apren
der y no lo deja nunca. No hace un 
mes que regresó de Los Angeles, 
donde estuvo durante un mes 
aprendiendo cosas del baloncesto 
en los mejores equipos universita-

en los próximos años. Sin duda es 
una baja que se tiene que notar. 
Sólo nos cabe esperar que Chcchu 
se recupere antes de lo previsto. 
El es un jugador muy fuerte.

-Hay noticias contradictorias en 
torno a la sección de baloncesto del 
Real Madrid, con la posibilidad, se 
dice, de que pudiera desaparecer.

—Yo vi unas declaraciones del 
presidente en las que decía que no 
desaparecería la sección. Sería un ellos para ser los primeros. Pero 

les habían eliminado de la Copa 
Korac, y ello les motivó más en su 
juego.

-¿Cómo es hoy la base del balon
cesto en España?

-Hay una buena base. Tanto 
en los clubes, donde funcionan 
muy bien sus canteras, con gente 
joven de buena calidad. Y apo
yando este trabajo, la Federa
ción, con sus programas de la 
operación Siglo XXI, con concen
traciones de hasta doscientos ju
gadores, donde ya se ve gente con 
alturas impresionantes. En este 
campo se está trabajando muy 
bien.

ANTONIO

partir la clase final del curso de 
monitores que ha organizado la 
Federación Provincial. Allí, en la 
cancha del Teodosio, rodeado de 
los participantes cursillistas y un 
amplio número de pequeños que 
ponían toda su atención sobre lo que 
en la pista pasaba, Brabender, ofre
ció toda una gama de su saber en 
este deporte. Después, cuando puso 
fin a la sesión, tuvimos ocasión de 
dialogar con él. Esta fue nuestra 
conversación:

--Brabender, es ahora ayudante 
del seleccionador nacional, Anto
nio Díaz Miguel. ¿Se puede apren
der baloncesto aún del técnico res-

ríos. En ese camino que él mantie
ne, de aprender, nosotros estare
mos siempre necesitados de sus 
enseñanzas.

-¿Qué puede significar para la 
selección española la grave lesión 
de Biriukov?

-Hay ocasiones en que te pre
guntas por qué tienen que pasar 
estas cosas a personas como Che- 
chu. Porque él es extraordinario 
en todo. Y además con una lesión 
tan grave como la que él tiene. 
Dentro del equipo nacional, eso lo 
saben todos los aficionados, es 
uno de sus mejores puntales. No 
sólo ahora, si no pensando incluso 

COSAS PARA CONTAR
CESAR: GRA VE LESION

El jugador segoviano César 
Gómez, ahora en el Valladolid 
Promesas, sufrió el pasado lunes

ANTONIO

una grave lesión -rotura de tibia 
y peroné—, en el transcurso del 
encuentro de liga jugado frente al 
Salmantino, al que vencieron 
por 3-0.

César, antes de salir en camilla 
del terreno de juego, había conse
guido marcar el primer gol de pe
nalti para su equipo. Un choque 
con otro jugador del equipo de Sa
lamanca, hizo que el futbolista se
goviano, hubiera de abandonar el 
terreno de juego. Esperamos y 
deseamos de César una rápida 
recuperación para que pronto 
pueda regresar a la práctica del 
fútbol, donde, demostrado está, 
puede llegar muy lejos.

PORSIACASO

El Club Caja Segovia, de balon
cesto femenino, se ha dirigido a la 
Federación Española con el fin de 
solicitar información en torno a si el 
fichajc de la jugadora argentina, 
Kalina Rodríguez, se llevó a efecto 
dentro de los plazos que la normati
va señala, y que permitía a los clubs 
de División de Honor femenina el 
poder fichar jugadoras hasta el 
pasado día 15 del actual febrero.

1*0 R ¡A TELE

El próximo lunes, a las 8 de la 
tarde, desde el polideportivo

ANTONIO 

duro golpe para el baloncesto si el 
Real Madrid dejara la sección.

-¿Fue una sorpresa para Bra
bender el que el CAI se proclamara 
campeón de Copa?

-No tanta sorpresa. Pudo ser 
que el Barcelona, que era el equi
po que más fuerte parecía estar, 
pensara más en la Copa de Euro
pa que en esta competición. Por 
otra parte, el Juventud, al que yo 
había visto muy fuerte en los en
cuentros de Liga, se vio superado. 
El CAI, tiene gente de mucha 
calidad y no puede extrañar que 
consiguiera el título. La sorpresa 
estuvo en que nadie contaba con

“Juan de laC¡erva”,cnGetafe,la 
segunda cadena de Televisión 
Española, ofrecerá la transmisión 
en directo del encuentro de Liga 
de 1.a Femenina que jugarán 
Tintorctto y Caja Segovia. Esta 
será la primera ocasión en que al 
equipo segoviano le televisen un 
encuentro en directo.

RECLAMACION

La que ñicra jugadora de Jcsuiti- 
nas Caja, la americana CHERYL 
COOKE, en gestiones que realiza 
su representante en España, pide al 
club segoviano el pago de unas 
cantidades que, según la jugadora 
se le adeudan. La situación, vista 
desde el club, no es tan clara como 
Chcryl dice, y se está negociando el 
lema entre las partes.

MUCHOS MILLONES
Se nos ha comentado que el At. 

de Madrid de Jesús Gil, ha pagado 
75 millones de pesetas -leen 
bien-, al juvenil de la G. Scgovia- 
na, Sastre, por permanecer en el 
club colchonero durante cinco tem
porada. Permítasenos poner en 
duda tal cuantía. Extraña mucho 
que en estos momentos el club que 
preside el señor Gil, no está para
esas alegrías.

J. M.a

J. M.a

FUTBOL 5
PRIMERA REGIONAL ORDINARIA

Bernardos, 2;
Navas de Oro, 1
TELAR

C.D. BERNARDOS: Farma, 
Abel, Femando, David, Esteban, 
Santi, Udo, Javi, Juanjo, Moreno I 
y Juan Luis.

C.D. NAVAS DE ORO: Ro
mán, Garzón, Carlos, Jorge, Juan, 
Victoriano, Escolar, Vicente, An
drés, José y Emilio.

Comenzaron los visitantes con 
fuerza y garra, fruto de ello, se 
adelantaron en el marcador. Los 
locales, mientras tanto, se mostra
ban desconcertados, y sólo al final 
del primer tiempo consiguieron 
empatar, por medio de Juan Luis. 
En el segundo período cambió total
mente la decoración, y el C.D. 
Bernardos dispuso de varias opor
tunidades de marcar, no materiali
zados por la gran actuación del 
portero del C.D.NavasdeOroy por 
algunos fallos propios. Finalmente, 
en una falta lejana, lanzada por 
David en el minuto 80, el bote alto 
del balón sorprendió al cancerbero 
visitante y se introdujo en la red. 
Este gol hizo justicia al mejor juego 
local en el conjunto del partido, si 
bien los pegueros opusieron una 
tenaz resistencia.

Por otra parte, respecto al en
cuentro disputado el domingo ante
rior, en Villacastín, entre el equipo 
local y el C.D. Bernardos, reseña
mos que la crónica del corresponsal 
de esa localidad fue absolutamente 
descarada, parcial y propia de un 
forofo.

El árbitro tuvo una actuación 
valiente e imparcial que no se torció 
pese a la conducta de parte del 
público y algunos jugadores locales 
que dejai on mucho que desear. 
Resulta difícil jugar en ese campo, 
donde parece que se está jugando 
algo más que un partido de fútbol.

El juego fue malo, pero por parte 
de ambos equipos. Lo de jugar al 
patadón también se les puede apli
car a los de Villacastín.

—Pensando en lo que pueda depa
rar a la selección española el Mun
dial de Argentina, ¿qué opinión tie
ne Branberder?

-Lo primero que habrá que 
observar es el cómo llegan los ju
gadores a la selección y ver con los 
que se puede contar. Ese es el paso 
fundamental para poder saber lo 
que pasará después. Cuando ya 
estén todos incorporados al Mun
dial hay que ir con una única men
talidad como principio de torneo: 
ganar el primer partido. Ahí radi
ca la ocasión de poder luego con
tinuar con ciertas garantías en la
competición

Carbonero, 3;
G. Ayllonesa, 0
DIONISIO ESCUDERO

CARBONERO: Dina, Cuno, 
Gonzalo, Julián, Almendáriz, Je
sús, Henero, Capi, Julio, Gilmar- 
tín, Rufo (Dasio).

GIM. AYLLONESA: Pedro, 
Poza, Asenjo, Quintana, Nieto, 
Cáceres, Cabeza, Sanz, Frutos, 
Redondo, Buquerín.

ARBITRO: Sr. Vadillo, que fue 
protestado no dejando contento a 
nadie, anuló un gol, por fuera de 
juego al equipo visitante y dejó de 
señalar una falta máxima a favor del 
equipo local.

IX). Minuto 44: Jugada de Cuno 
que culmina con tiro que despeja el 
portero Pedro, pero Jesús que esta
ba atento al rechace, de tiro potente 
y por bajo, manda el balón al fondo 
de las mallas.

2-0. Minuto 64: Julio en jugada 
personal resuelve enviando a Capi 
que hace subir al marcador el se
gundo gol.

3-0. Minuto 87: Jugada idéntica a 
la anterior, marcando Capi el tercer 
y último tanto del encuentro.

Partido entretenido el celebrado 
en el Campo Municipal de Valdega- 
lindo, agradando al público el juego 
de su equipo, que en las últimas 
jomadas dejaba bastante que de
sear. Es un equipo joven y con 
calidad, por ello hay que dar a estos 
muchachos un margen de confian
za, porque si no cunde el desánimo 
y se sabe esperar, darán muchas 
satisfacciones; esto lo saben los 
seguidores que siguen apoyando, 
confiando y animando a su equipo, 
algo que agradecen la directiva y 
jugadores del club.

Del equipo gimnástico poco po
sitivo podemos decir, jugó un en
cuentro sin pena ni gloria, daba la 
impresión de que no sabían lo que 
querían hacer, dando origen a 
numerosos fallos, tanto en ataque 
como en defensa, y no fueron capa
ces de crear ocasiones de gol.

M.C.D. 2022
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QUIEN ESQUIEN 
EN EL DEPORTE

--------  HOY--------

Cuca Delgado

ANTONIO

Por los muchos años que 
Cuca Delgado lleva en el 
campo del baloncesto da la 
impresión de que este deporte 
no tiene secretos para ella. No 
se quedó solo en el campo de la 
práctica, ya que desde hace 
bastante tiempo, dirige con
juntos del deporte de base. Ahí 
sí puede trabajar con ilusión.

-Lo tuyo en deporte se lla
ma baloncesto, ¿es así?

—Note equivocas. Porque 
cuando quise hacer algún 
deporte no vi más que balon
cesto. La verdad es que no 
era lo que más me gustaba. 
Pero era lo único que había 
en el colegio donde estudiaba 
y a ello me dediqué durante 
quince años.

-¿Por cuántos clubes pa
saste?

—Concepcionistas, OJE, 
Medina, Imperio, Escuela 
Universitaria, OAR, Juven
tud y Jesuitinas. Y aquí llegó 
el final del baloncesto activo 
como jugadora.

-Y ahora otra etapa como 
entrenadora, ¿compensa el 
trabajo?

—Te digo que es una de las 
cosas más bonitas que hago a 
lo largo del día. Si como ju
gadora disfrutaba mucho, y 
aunque como entrenadora 
se “queme” una más, el 
poder transmitir a otros lo 
que he aprendido yo, no lo 
cambiaría.

-Tu trabajo lo desarrollas 
en Unami, ¿qué es Unami?

—La unión que un grupo 
de amigos llevaron a efecto 
un día, para que en el barrio 
de La Albuera hubiera gente 
que practicara deporte, lle
vó a la creación, primero, de 
una sección de fútbol y un 
día ampliaron las secciones a 
baloncesto y me llamaron 
para entrenar. Ahora conta
mos con cuatro equipos de 
baloncesto. La gente trabaja 
en un plan muy humilde, 
trabajan todos, eso sí, y allí 
se está muy bien.

-¿Cómo es la base del ba
loncesto en Sctovia?

—Está bien, porque ahora 
bay monitores en todos los 
colegios. Hay que seguir tra
bajando, aunque los resulta
dos no se van a ver hasta den
tro de unos años. Las condi
ciones en las que entrenamos 
no son las mejores, pero...

J. M.a

FUTBOL SALA.—Liga Provincial

Annisa y Hogar Tapicerías 
siguen ganando partidos

Sorpresa;Otero F. S. goleó 
a Quesos Ruma Arlequín

Se disputaron el pasado fin de 
semana los partidos correspondien
tes a la jomada 13 del Campeonato 
de Liga en Primera División, con 
estos marcadores:

RESULTADOS

Bazar Japón, 1 (Santi); Martín Mi
guel, 0.

Construcciones Gómez, 3 (Paco, 
Vicente y Carlos); Hogar Tapice
rías, 5 (Alberto 2, José, Dani y 
Bermejo).

Granitos Serrados, 2 (José María y 
Vicente); Hábitat, 5 (Luis, Cubo, 
Pepe, Blanco y Antonio).

Otero F.S., 14 (Raúl 5, Carlos 4, 
Alfonso y Javi 4); Quesos Ruma 
Arlequín, 4 (Juan 2, Núñezy Fer
nando).

Nava Molduras, 5 (Javi 3y Roberto 
2); Lieutenant, 3 (José, Jesús y 
Guillermo).

Atrio Bar, 3 (Antonio 2 y José); 
Annisa, 11 (Juan Carlos 6, José 
2, Juan 2 y José L.).

Unami Productos Renedo-F.S. 
Cuéllar Tableros Cega (no se 
presentó F.S. Cuéllar y queda 
pendiente del Comité de Compe
tición).

Annisa y Hogar Tapicerías no 
ceden en su lucha por la primera 
plaza y prosiguen ganando parti
dos, y apartándose un poco más de 
sus perseguidores. Merced a su 
victoria frente al Granitos Serrados, 
Hábitat se coloca tercero en la tabla, 
empatado a puntos con el Lieute
nant. El partido que les enfrenta el 
próximo sábado puede ser, cuando 
menos, interesante.

La goleada de la jomada corrió a 
cargo del conjunto de Otero F.S., 
que le metió catorce goles al Quesos 
Ruma Arlequín, cuarto clasificado 
hasta la pasada jomada, y que ha ido 
perdiendo gas con el transcurso de 
la competición.

CLASIFICACION

Puntos
Annisa ................................. 22
Hogar Tapicerías ............. 20
Hábitat................................. 16
Lieutenant........................... 16
Quesos Ruma Arlq............. 15
Unami Prod. Renedo ....... 13
Bazar Japón........................ 13
Nava Molduras.................. 13
Granitos Serrados ............. 12
Construcciones Gómez .... 10
F.S. CuéUarT.C................. 10
Martín Miguel ...................... 9
Otero F.S................................. 8
Atrio Bar ............................... 3

MAXIMO GOLEADOR

32 goles, Julián (Martín Miguel); 
31, Carlos (Const. Gómez); 25, 
José M aria (Granitos Serrados); 24, 
Alfonso (Otero); 22, Juan Carlos 
(Annisa); 20, J. Carlos (Arlequín);
18, Carlos (Otero F.S.).

Suscríbase a:

EL ¿BELAMTADO DE SEGOVIA

CALENDARIO
JORNADA 14

PRIMERA DIVISION
SABADO 24,
FRONTON SEGOVIA
17,00 horas: Construcciones

Gómez-Quesos Ruma Arlequín.
18,30 horas: Unami Productos 

Renedo-Hogar Tapicerías.
20,00 horas: Bazar Japón-Nava 

Molduras.
23,00 horas: Atrio Bar-Cuéllar 

Tableros Cega.

MAR1STAS

18,00 horas: Hábitat-Lieutenant.

DOMINGO 25,
FRONTON SEGOVIA

13,00 horas: Otero F.S.-Martín
Miguel.

16,30 horas: Granitos Serrados- 
Annisa.

WEN DE Un

U
sted ya tiene un 

margen de libertad । para poder comunicar 
| con sus empleados, 

sus distribuidores o 
su flota de transportes 
en cualquier momento. 
Estén donde estén. 
Porque ya está en 
el mercado el nuevo 
Buscapersonas 
INDELEC en sus tres 
modelos: Alfanuméri- 
co, Númericoy Tonal.

ALFANUMERICO, 
Ud. visualiza en 
pantalla tanto textos 
como cifras (fecha, 
hora, teléfono, etc.).

_________________________________________ ____ Distribuidor Oficial:_________________________________ ___________
VOLTAR, S.A. ■ Exposición y Venta: Centro Comercial -ALMUZARA. - C/ Juan Bravo, 6 • Tel. (911) 42 57 37 ■ Fax: (911) 42 6811 ■ 40001 SEGOVIA 

Talleres y oficina: Polígono Industrial -EL CERRO» - Tel. (911) 42 21 21 /22 ■ Fax: (911) 42 6811 ■ 40006 SEGOVIA

ANTONIO

SEGUNDA DIVISION

SABADO 24,
FRONTON SEGOVIA

15,30 horas: Pub Celia-Comer
cial González.

21,30 horas: Pub Encuentros 
Restaurante Mirador-Bar Flor.

CARBONERO

19,00 horas: Lynco Cafetería 
Palacios Carbonero-Samboal.

El modelo NUMERICO 
le transmite los mensa- 
¡es mediante cifras.

El Buscapersonas 
INDELEC TONAL, 
es el más pequeño y 
sencillo. 
Transmite los mensajes 
mediante señales

DOMINGO 25, 
TU REGANO

16,30 horas: Turégano-F.S. San 
Rafael.

FRONTON SEGOVIA

18,00 horas: Puntales Tabema el 
Porrón-Nava Conorsa. 

Descansa: Caja Segovia.

MESA

acústicas en 4 tonos 
distintos de aviso. 
Con cualquiera de 
sus tres modelos, 
INDELEC ofrece un 
Servicio Post-Venta 
completo, gracias a su 
extensa rea de Distri
bución en toda España.
Elija su Buscapersonas 
INDELEC y siga la 
marcha de su negocio 
sin dejar nada al 
margen.

indelec
Comunicación en marcha.

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO DEL SERVICIO MENSATEL 

PARA TODO EL TERRITORIO NACIONAL

M.C.D. 2022
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Usted
Ahora puede suscribir y mantener Deuda del Estado

Directamente
¿Qué son 
las Cuentas 
Directas?

Las Cuentas Directas de 
Deuda Anotada son un nuevo 
servicio que han creado 
conjuntamente el Tesoro Público 
y el Banco de España para que 
Vd. pueda suscribir y mantener 
directamente cualquier 
modalidad de Deuda del Estado 
(Letras del Tesoro, Pagarés 
del Tesoro, Bonos del Estado 
y Obligaciones del Estado) en 
el Banco de España.

, Las Cuentas Directas son 
sólo cuentas de valores, nunca 
de efectivo; por eso, al abrirlas, 
es preciso indicar una cuenta en 
otra Entidad adonde le serán 
transferidos los ingresos 
derivados de su inversión.

La inversión mínima para 
acceder a ellas es:
• En LETRAS DEL TESORO, 

una Letra de 1.000.000 Ptas. 
nominales.

• En PAGARES DEL TESORO, 
un Pagaré de 500.000 Ptas. 
nominales.

• En BONOS DEL ESTADO, 
un Bono de 10.000 Ptas. 
nominales.

• En OBLIGACIONES DEL 
ESTADO, una Obligación de 
10.000 Ptas. nominales.

¿Quiénes 
pueden ser 
titulares 
de Cuentas 
Directas?

... en el Banco de España

Todas las personas físicas 
o jurídicas que lo soliciten, con 
excepción de las Entidades que 
pueden ser titulares de cuentas 
en la Central de Anotaciones de 
Deuda del Estado.

Por consiguiente, Vd. puede 
ser titular de una Cuenta Directa 
con sólo suscribir Deuda del 
Estado por 10.000 Ptas.

¿Para que 
sirven 
las Cuentas 
Directas?

Con las Cuentas Directas 
de Deuda Anotada Vd. puede 
realizar las siguientes 
operaciones:
• Suscribir directamente en 

el Banco de España cualquier 
modalidad de Deuda del 
Estado.

• Suscribir en otra Entidad 
designando al Banco de España 
como depositario de su 
Deuda (*).

• Reinvetir su importe a la 
amortización mediante una 
simple orden.

• Canjear la Deuda, cuando 
exista esa opción.

• Prestar fianzas y garantías 
mediante la inmovilización 
de su saldo.

• Traspasar a estas cuentas los 
saldos de Deuda que tenga en 
otra Entidad Gestora (*).

• Traspasar a otra Entidad 
Gestora los saldos de Deuda 
que tenga en su Cuenta Directa. 
Esta operación es necesaria 
si Vd. quiere vender la Deuda 
antes de su vencimiento (*).

C) Algunas Entidades cobran 
comisión por esta operación.

¿Qué 
ventajas 
tienen las 
Cuentas 
Directas?
• Información puntual de su 

gestión.
• Transferencia inmediata de 

los ingresos derivados de su 
inversión en Deuda en la 
cuenta que Vd. designe en 
otra Entidad.

• Reducción al mínimo de los 
costes soportados por el 
titular de la Deuda.

• Posibilidad de abrir o cancelar 
a su voluntad estas cuentas 
mediante traspasos de Deuda 
desde o a otras entidades 
gestoras.

Comisiones
El Banco de España cobrará 

una comisión del uno por mil 
sobre el importe del efectivo 
que transfiera, con motivo de 
la amortización o pago de 
intereses, con un mínimo de 
100 Ptas.

Estas comisiones podrán ser 
modificadas por el Banco de 
España con un preaviso de 
20 días, antes del comienzo 
de su aplicación .

Para mayor información 
diríjase a cualquier oficina del 
Banco de España, solicite el 
folleto al Apartado 50 de Madrid, 
o llame al teléfono 900 -10 50 50.

CUENTAS DIRECTAS DE DEUDA 
DEL ESTADO ANOTADA

TESORO PUBLICO

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO grúa marca Pingon, 
longitud de brazo 25 metros. Lla
mar de 8 a 10 tardes. Teléfonos 
471254-470207.

SE ARRIENDA

LOCAL
En planta primera. C/ Infanta 
Isabel (muy próximo a Plaza 

Mayor) a estrenar.
77 m2 útiles. Propio oficinas, 

consultorios, etc.
Teléfono 43 62 71 (de 5 a 7)

NECESITO piso pequeño en al
quiler. Javier Rey. Teléfonos (ma
ñanas) 433861, (tardes) 480227.

COMPRAS^
COMPRO o alquilo local comer
cial, zona céntrica. Teléfono
437813.

GANADOS
VENDEMOS novillas selectas im
portación. Visite nuestra exposi
ción en Barbolla (Segovia), donde 
disponemos siempre de ellas. 
Hermanos Alonso. Teléfonos 
543095 y 543107.

SEMENTALES puros charoleses. 
Teléfonos 181271 y 181497. El Es
pinar.

VENDO sementales y chotos Li- 
mosin, puros, carta. El Espinar: 
911/182288, 91/2435090.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladre- 
da, 11.430511 (seis líneas).

ASUNTO NUEVO. Ganará dinero 
colaborando fácilmente desde su 
casa. Escríbanos. INICO. Aparta
do 1.209, San Sebastián.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

LA CATEDRAL DE SEGOVIA (V)
El laberinto que formaban las callejas y caserío en torno al antiguo 
convento de Santa Clara, formado entre las calles Almuzara y Barrio 
Nuevo, fue el espacio elegido para construir la Iglesia Mayor de Se
govia. Más de cien casas fueron expropiadas, abonando a sus pro
pietarios la indemnización correspondiente. Es digno de mencionar 
el curioso sistema de tasación que se aplicó a esta expropiación. Se 
eligieron seis expertos que formaron tres parejas. Cada dos peritos 
estudiaban el valor de las casas y fijaban las cantidades que estima
ban justas y, obtenida la suma de los tres grupos se dividía por tres, 
siendo el tercio resultante la cantidad a abonar a los expropiados. 
De esta manera se resolvió este asunto y se consiguió el espacio ne
cesario para asentar la catedral.

Más nutritiva, .nás sana, más natural y exquisita
Auténtica leche pura de las 
mejores vacas de la sierra segoviana 

2 PREMIOS MASTER DE POPULARIDAD 

NORMAL - DESNATADA 
PASTERIZADA - ESTERILIZADA

El alimento más sano

IFAMER recupera sus deudas 
toda España. (91) 5712312.

TRASPASOS
¡OPORTUNIDAD! Se traspasa lo
cal comercial totalmente instala
do. ¡Inmejorable zona! Teléfono 
422671 (de 8 a 10 de la noche).

MESON San Luis. La Granja. Te
léfono 471989.

TRABAJO
BOLSA Universitaria necesita se
ñoritas. Internas dejándoles ma
ñana o tardes libres. Cuidar ni
ños, ayudar casa. También exter
nas. 91/4451208.

COPESE, S.A. precisa, para sus 
oficinas en Sepúlveda, licenciado 
o diplomado en empresariales 
con dominio del P.G.C. Se valora
rán conocimientos de contabili
dad analítica o de costes. Intere
sados llamar (911) 540061 (D. Fé
lix Pascual).

NECESITO mujer menor de 22 
años, dependienta autoservicio 
alimentación, con experiencia en 
el ramo de frutería. Teléfono 
490011/12. (Ref. 40/1/M081).

SE NECESITA dependiente de 
comercio para carnicería, de 22 a 
25 años. Teléfono 428024. (Ref. 
40/1/M010).

SE NECESITAN encuestadores 
para Segovia y provincia. Pregun
tar por Olga. Teléfono 91/ 
2556545.

SE NECESITA extra. Bar Orensa- 
no.

SE NECESITA técnico de electro
domésticos de primera, para 
Cantabria. (942) 676054.

EMPRESA líder en el mercado 
necesita representante ambos 
sexos, con vehículo propio para 
provincias Avila y Segovia. Lla
mar horas oficina para concertar 
entrevista. Teléfono 91/8504315.

SE NECESITAN ayudantes de ca
marero menores 19 años. Teléfo
no 435899. (Ref. 40/1/M041).

NECESITO empleada de hogar, 
mañanas. Teléfono 423222 (tar
des).

SE NECESITA aprendiz de mos
trador. Mesón de los Gascones. 
(Ref. 40/1/M010).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 430161.

NECESITO empleado pescadería 
17 a 20 años. Teléfono 424785.

NECESITASE interna para Sego
via, 40-55 años. 50.000 pesetas 
más seguros, fines semana y va
caciones libres, abstenerse sin 
informes. Teléfono 91/6383974 
(de 7 a 11 noche).

SE NECESITA mozo para granja 
agrícola. Teléfono 401025. (Ref. 
40/1/M008).

SE NECESITA aprendiz de cama
rero librando domingos y festi
vos. Teléfono 425507. (Ref. 40/ 
1M-007).

SE NECESITA señorita para aten
der niño y hacer casa. Teléfonos 
425647 y 437210.

SE NECESITA empleada para bar 
restaurante. Teléfono 421096. 
(Ref. 40-1-M017).

NECESITO empleada de hogar 
interna. Teléfono 429442.

SE NECESITA personal para ex
plotación agrícola ganadera. Te
léfono 531107 (M025).

VEHICULOS

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

IVECOS usados, furgones gran 
volumen, 2 a 6 años, toda prueba. 
Carretera San Rafael, Km. 92.

SE VENDE camión cuatro ejes 
con tarjeta nacional servicio pú
blico. Teléfonos 560802-561149.

VENDO Peugeot 309, de tres 
años. Teléfono 435539 (noches).

VENDO ciclomotor Derbi Variant- 
Sport, 600 kilómetros; buen pre
cio. Teléfono 470135.

VENTAS

REGALO viruta. Monasterio del 
Parral. Teléfono 431298.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

CHOPOS, magníficos plantones 
dos años. Vivero finca La Perdi
guera, Castronuño (Valladolid). 
Teléfonos 91/2623960 y 2620290.

VENDO piso céntrico. Teléfono 
437813.

VENDO 160 chopos canadienses 
para cortar. Teléfono (975) 
350084.

RINCONADA R-2, para siembra. 
Teléfono 165130.

PARCELAS 4.500 metros a 4 kiló
metros Segovia. Teléfono 91/ 
4507909.

SE VENDE piso calle Los Zuloa- 
ga. Teléfono 434285, llamar a par
tir 7 tarde.

VENTA grúas automontantes, hi
dráulicas y torres. Dumpers y ma
quinaria de obra. Teléfonos 983/ 
477600, 234067 (Alfe, S.A.)

SE VENDE leña de roble y encina. 
Teléfonos 431513, 566037.

SE VENDE parcela residencial en 
carretera de La Granja. 18.000 m2. 
Teléfono 441191 (tardes).

SE VENDE piso en construcción. 
Teléfono 441191 (tardes).

SE VENDE local céntrico, 220 m2. 
Teléfono 441191 (tardes).

EN LA GRANJA se vende ático 3 
dormitorios y dúplex 4 dormito
rios. Teléfono 470721.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD.

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358, 435962.

TOVAR: Pisos Vía Roma, 3 y 4 
dormitorios, garajes, trasteros. 
Próxima terminación.

TOVAR: Piso José Zorrilla, 5 dor
mitorios, dúplex, garaje. A estre
nar.

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda, 4 
dormitorios, planta segunda, ser
vicios centrales.

SU CASA EN LA COSTA
AL SUR DE ALICANTE

DESDE SÓLO

CON 1 DORMITORIO. 

COMEDOR. 
COCINA, BAÑO Y JARDÍN 

YC0N2D0RMIT0RI0SDESDE

3.900. mu PTAS.
Le llevamos gratis para verlo

FACILIDADES DE PAGO

TOVAR: Piso Alférez Provisional, 
3 dormitorios, gastos individua
les. Precio interesante.

TOVAR: Pisos Residencial Roma, 
2 dormitorios, áticos, dúplex, ga
rajes, trasteros.

TOVAR: Piso Las Lastras, 4 dor
mitorios, garaje, trastero. Como 
nuevo.

TOVAR: Piso San Lorenzo, 3 dor
mitorios, garaje. (Hace esquina, 
exterior).

TOVAR: Piso Onésimo Redondo, 
4 dormitorios, hace esquina, ex
terior, terrazas.

TOVAR: Piso carretera Tresca- 
sas, 4 dormitorios, garaje, traste
ro. Próxima terminación.

TOVAR: Piso Taray, 3 dormito
rios. Reformado, cocina amue
blada. Amplias vistas.

TOVAR: Piso junto Ezequiel Gon
zález, 140 metros, dúplex. A es
trenar.

MKjU€1 gk. Prestigio 
TOWR lUlSenedad

Ezequiel González-6
Tel 45 5950-4354 61

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

HABITAT: PLAZA SAN ESTEBAN. 
30 m2. Acondicionado. Gran es
caparate. Renta baja.

HABITAT: SAN AGUSTIN. 45 m2.
Local rehabilitado. Enclave ideal.

HABITAT: PLAZA VENDRELL. 45 
m2. Semiesquina. Agua y luz. 
Renta muy económico.

HABITAT: SAN FRANCISCO. 50 
m2. Cualquier uso comercial. Uni
co en zona.

HABITAT: C/ RANCHO. 60 m2. 
Acondicionado. Cualquier activi
dad. También venta.

HABITAT: ESCULTOR MARINAS.
80 m2. Acondicionado. Muy co
mercial. Buena fachada.

HABITAT

TRASPASA BAR
♦ Zona Plaza Mayor
♦ Completa instalación

Contrato indefinido
> Rentabilidad asegurada

HABITAT: FERNANDEZ LADRE
DA. 150 m2. Completo acondicio
namiento. Ideal oficinas.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 360 
m2. Esquina dos calles. Total
mente diáfano.

HABITAT: CTRA. VILLACASTIN. 
130 m2. Totalmente acondiciona
do. Uso comercial.

HABITAT: SANTA CATALINA. Va
rios locales. Distintas superfi
cies. Diáfanos. Muy comerciales.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

M.C.D. 2022
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Al minuto y cuarenta segundos de su despegue

El cohete «Ariane» explotó poruña 
anomalía en el primer piso

Kourou (Guyana Francesa).-El 
cohete francés “Ariane IV", que 
explotó al minuto y cuarenta segun
dos de su despegue, sufrió una 
anomalía en el primer piso, afirma
ron fuentes de “Arianespace”.

Este lanzamiento llevaba exclu
sivamente “bandera japonesa” al 
tener que poner en órbita del satélite 
de telecomunicaciones “Superbird- 
B” y el de televisión directa “BS- 
2X" pertenecientes a las socieda
des “Satellite Comunications Cor
poration” (SCC) y “NHK”, res
pectivamente.

Poco después del accidente, el 
presidente de “Arianespace”, Fre- 
deric d’Allest, afirmó que se sus
penderán todos los vuelos previstos 
“hasta nueva orden”.

“Tenemos que organizamos y 
trabajar para entender lo que ha 
pasado. El cohete ha explotado sin 
ninguna intervención humana cuan
do se encontraba a nueve kilóme
tros de altitud”, dijo d’Allest.

Para “Arianespace", se trata de 
un fracaso especialmente significa
tivo ya que se habían registrado 
diecisiete lanzamientos seguidos 
coronados de éxito.

Sin embargo, bien es verdad que 
el consorcio ya tuvo otros cuatro 
fracasos pero en una época en la que 
su prestigio todavía no había alcan
zado el nivel del que gozaba en la 

Quince creadores de moda españoles exhiben desde ayer en el Palacio de 
Congresos de Madrid sus colecciones para el próximo otoño-invierno, en 
las que destaca la pujanza de la minifalda y la pérdida de terreno de las 
hombreras. El Salón y la Pasarela Cibeles, organizados por el Comité de 
Moda de Madrid, cuentan con un presupuesto de 130 millones y permane
cerán abiertos hasta el próximo sábado.

En la imagen una muestra de la propuesta de Loewe para la próxima 
temporada.

actualidad, sobre todo frente a los 
lanzadores americanos.

El primer cálculo de las pérdidas 
ocasionadas por este fracaso ronda 
los 430 millones de dólares para el 
conjunto de los satélites destruidos.

Lo que todavía es difícil de valo
rar son las pérdidas financieras y

Las empresas españolas 
gastaron medio billón de pesetas 

en representación
Madrid.-Las empresas españo

las invirtieron 566.000 millones de 
pesetas en gastos de viaje y repre
sentación durante 1989, según un 
estudio encargado por la compañía 
American Express.

En el informe, presentado en 
rueda de prensa por el presidente de 
American Express en España, 
Edmundo Pérez de Cobos, se pone 
de manifiesto que estos gastos cre
cieron desde 1985 un 78 por ciento, 
ya que ese año supusieron 320.000 
millones de pesetas.

Este estudio, realizado sobre un 
universo de más de 500.000 empre
sas y 2.000 empresas encuestadas 
con un coste aproximado de 20 
millones de pesetas, ya se realizó en

comerciales pero todo apunta a que 
pueden ser muy cuantiosas.

El próximo lanzamiento de 
“Ariane IV” debe poner en órbita 
el segundo satélite francés de televi
sión directa “TDF-2" y el segundo 
satélite alemán de telecomunicacio
nes “DFS-Kopemicus 2”.-Efe.

el Reino Unido, Holanda, RFA y 
Estados Unidos.

El porcentaje de empresas espa
ñolas con presupuesto para gastos 
de viaje y representación pasó del 
41 por ciento en 1985 al 57 por 
ciento en el pasado año, lo que se 
interpreta por los autores del estu
dio como un síntoma positivo del 
crecimiento de la economía españo
la.

Los 566.000 millones de pesetas 
en gastos de viaje y representación 
de las empresas españolas en 1989 
superan en 66.000 y 350.000 millo
nes de pesetas los presupuestos de 
los ministerios de Obras Públicas e 
Industria y Energía, respectiva
mente.

Por sectores de actividades, las 
industrias Energética, Química, 
Siderúrgica y Manufacturera, que 
representan el 36 por ciento de las 
empresas españolas, fueron las que 
más dinero dedicaron a estos gastos 
con un 66 por ciento del total.

En segundo lugar aparece el 
sector de Finanzas/Seguros que 
copó el 18 por ciento del total de 
gastos de viaje y representación de 
las empresas españolas durante 
1989.

Los sectores que dedicaron 
menos dinero a este tipo de gastos 
fueron Administración y servicios 
varios, con sólo un cinco por ciento 
del total, y Construcción que sola
mente representa el tres por ciento 
del volumen total de gastos en 
1989.-Efe.

Don Juan Carlos entregó los premios 
de Periodismo Rey de España

Madrid.-Su Majestad el Rey 
entregó ayer los premios de Perio
dismo Rey de España a los seis 
periodistas iberoamericanos galar
donados en la séptima edición del 
certamen, que patrocina la agencia 
“Efe” desde 1983 en colaboración 
con el Instituto de Cooperación 
Iberoamericana (ICI).

En una audiencia oficial celebra
da en el Pal acio Real, a la que asistió 
también la Reina Doña Sofía, Don

El fiscal general del Estado 
se querella contra el 

diario «Ya»
Por un chiste publicado 
el pasado 29 de enero

Madrid.-El fiscal general del Estado, a instancia del ministro de 
Justicia, presentó ayer una querella contra el diario “Ya” por un 
chiste publicado el pasado 29 de enero. En dicho chiste, el dibujante 
Ramón, representaba el edificio del Tribunal Constitucional, en el 
que en el rótulo identificativo se había sustituido Constitucional por 
“Prostitucional”.

La querella criminal está fechada el 31 de enero, lo que constituye 
el último acto de Javier Moscoso como fiscal general del Estado, ya 
que al día siguiente fue sustituido por Leopoldo Torres. El motivo de 
la querella se basa, según el informe remitido por la Fiscalía al 
Juzgado de Instrucción Central, “en el manifiesto ánimo de descré
dito y vilipendio de este órgano constitucional, que pudiera revestir 
los caracteres de un delito tipificado en el artículo 161.1 en relación 
con el artículo 457 y siguientes del Código Penal”.

La pena que podría recaer contra Ramón Gutiérrez, el dibujante, 
es de seis años y un día a doce años por ataques contra altos 
organismos del Estado.

LEOPOLDO TORRES FUE ABOGADO DEFENSOR 
DE RAMON

En este sentido Ramón negó ayer que existiera ningún ánimo de 
descrédito y que se trataba simplemente de hacer humor a cuenta de 
una sentencia del Tribunal Constitucional. Curiosamente el actual 
fiscal general del Estado, Leopoldo Torres, fue el abogado defensor 
de Ramón Gutiérrez cuando éste se vio envuelto en una querella en 
el año 1976. En aquellos momentos Torres invocó el derecho a la 
libertad de expresión.

Ramón Gutiénez ha sido llamado a declarar el próximo día 2 de 
marzo ante el Juzgado Central de Instrucción número 5. El dibujante 
se manifestó “extrañado” de qué motivo de su viñeta pudiese con
siderarse como injurias al Tribunal Constitucional.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA ORGANIZACION Mundial 
de la Salud —OMS— ha cun- 
firmado oficialmente su parti
cipación en la Exposición 
Universal de Sevilla, dentro 
del pabellón que aglutinará a 
los organismos internaciona
les agrupados en las Naciones 
Unidas.

JAVIER FERNANDEZ del Mo
ral, catedrático de Informa
ción Periodística Especializa
da, ha sido elegido decano de 
la facultad de Ciencias de 
la Información de la Univer
sidad Complutense de Ma
drid.

Juan Carlos entregó personalmente 
las esculturas que simbolizan los 
premios a los periodistas, proce
dentes de Colombia, Argentina, 
Perú, Cuba y Venezuela.

Al acto asistieron el secretario de 
Estado para la Cooperación Inter
nacional y para Iberoamérica, Luis 
Yáñez, y Alfonso S. Palomares, 
presidente de la agencia “Efe". 
Los galardones de este año, en sus

EXTRANJERO

UN EQUIPO DE CIRUJANOS 
búlgaros ha intervenido a una 
niña que nació con dos cabe
zas para extirparle una de 
ellas según informó ayer el 
diario «Trud», que aseguró 
que la operación en principio 
ha resultado un éxito.

LA SALA HITCHCOCK DE Los 
Angeles acogerá el próximo 
día 25 la premier mundial de 
la película «Dalí», protago
nizada por Lorenzo Quinn 
y Sarah Douglas y dirigida por 
Antoni Ribas.

cinco apartados, recayeron sobre 
Félix Alvarez, de Perú, ganador en 
la categoría de trabajos relaciona
dos con el V Centenario del Descu
brimiento de América; Claudia 
Acuña y Sergio Giancaglini, de 
Argentina, ganadores en el aparta
do de Prensa; Francisco Solórzano, 
de Venezuela, en fotografía; Jorge 
Cura Amar, de Colombia, en televi
sión, y Carlos Manuel Garcés Si
gas, de Cuba, en radio.
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* Las primeras 150.000 Ptas. sin retribuir. Resto desde el 11% al 12.5%. 

Ejemplos de TAE: Para 1.000.000 Ptas., 9,58%.
Para 2.000.000 Ptas.. 10.54%. Para 25000.000 Ptas.. 12,5%

en cuenta corriente.
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